
NÃO TE ESTRIBES NO TEU

PRÓPRIO ENTENDIMENTO

 Fiquemos de pé um instante agora para oração. Quantos
aqui têm um pedido no coração que gostaria que Deus

fizesse algo especial por você nesta convenção? Inclinemos a
cabeça agora a Ele.
2 Pai Celestial, somos um—um povo privilegiado por estarmos
reunidos aqui em Nome do Senhor Jesus, em um país livre
onde ainda podemos Te adorar de acordo com os ditames da
nossa consciência. E rogamos, Pai, que seja por muito tempo.
E agora, que aproveitemos este grande privilégio que temos. E
que coloquemos todo o nosso coração no culto esta noite, para Te
adorar, para que se possa dizer que “Deus esteve em nosso meio
esta noite, abençoando Seu povo”. Salva cada alma perdida que
está aqui esta noite, Senhor. E que todo desviado volte para a
casa de Deus. Rogo que cada enfermo seja curado, que o aflito
ande, e que o cego veja, que o surdo ouça, louvor e glória sejam
dados a Jesus Cristo entre o Seu povo. Que isto seja lembrado por
muito tempo, Senhor, pois nos reunimos e pedimos em Nome de
Jesus estas bênçãos. Amém.

Podem sentar-se.
3 De certa forma, vir ao Ramada Inn, sempre parece como
voltar para casa, de certa forma, pois já estive tanto aqui, que
eu—eu acho que devem estar começando a me conhecer. E estou
feliz por isso, pois encontrei um bom grupo de pessoas nestes
hotéis Ramada Inn. O de Tucson e um aqui foram muito gentis
conosco, deixando-nos realizar os cultos. Não faz muito, eu
mesmo fizemos um culto lá no Ramada Inn, e o gerente nem me
deixou pagar o aluguel do prédio. Isso é muito bom. Lembro-me
disso quando estou viajando pelo país, também, agora, aqueles
que são bons para a família de Deus.
4 Agora, temos tido, desde domingo à noite, ou melhor,
domingo à tarde, ótimos momentos no Senhor, ou pelo menos
eu tenho. Passei momentos maravilhosos desfrutando das Suas
bênçãos, e do companheirismo do Espírito Santo e com o Seu
povo.
5 Eu—eu gosto de lembrar que, juntos, estamos adorando a
Deus. Você é um atributo deDeus, parte deDeus, quando se torna
filho ou… e filha de Deus. E Deus está em você, operando a
vontade Dele, se você O permite.
6 Assim, esperamos esta noite que cada pessoa se esqueça
das coisas que têm ocorrido nestes dias, e deixando tudo de
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lado, e pondo nosso coração direto no culto agora; não só
nesta noite, mas na convenção que se aproxima. Sem dúvida
que muitos representantes se reuniram. Vejo mais alguns esta
noite na plataforma, reunidos para a convenção que começa
amanhã. E peço às pessoas que estão aqui para o reavivamento
que acabamos de ter, que, se for possível, gostaria que ficassem
para a convenção. Teremos uns oradores bons confirmados. Um
irmão não pôde vir, e, mas temos muitos que estarão aqui para
substituí-lo. Eu mesmo quero estar na convenção inteira para
desfrutar deste companheirismo.
7 Sabem, subimos aqui como ministros, e falamos, e estamos
sempre dando às pessoas tudo o que está em nós. Preguei sobre
um tema certa vez, quando Jesus disse: “Observem o lírio, como
eles nem—nem trabalham nem fiam, e Eu vos digo que nem
Salomão, em toda a sua glória, se vestiu como um.” E vejo que o
lírio tem de crescer dia e noite, fiar, fatigar-se e fazer-se radiante.
Mas ele próprio não recebe bênção disso. Ele se abre, e—e o
viajante sente o perfume dele. A abelha tira o mel direto do
centro. Ele entrega tudo o que se esforçou para conseguir. E
chamei minha mensagem de Reverendo Senhor Lírio, que é um
tema meio estranho.
8 Mas—mas é, ministros se entregam ao povo, e é bom então
sentar-se e—e ouvir outros. Como que se aquecendo junto ao
fogo, gostamos de nos sentar sob a chama do fogo uns dos outros
e aquecer o coração com o Evangelho que nossos irmãos estão
pregando ao povo. E sou grato por ter esta oportunidade de fazer
isso. E agora, estou confiando esta noite…
9 Billy me disse que distribuiu cartões de oração, todos. E
não conseguiríamos formar uma fila de oração aqui mesmo que
tivéssemos de fazê-lo. Vejam, vocês teriam de sair por ali, e por
um corredor escuro, e subir por aqui. Vocês tropeçariam nas
coisas para chegar aqui. E os aflitos e aleijados teriam muita
dificuldade, ocorrendo isso.
10 Mas não sabemos o que nosso Senhor pode fazer. Ele pode
descer aqui mesmo entre nós esta noite e—e curar cada um que
está aqui, cada enfermidade. Oh, prefiro ver isso do que todas as
filas de oração que já fiz na vida, só—só ver a soberania de Deus
descer entre Seus filhos obedientes. Eu—eu sempre gosto disso.
11 Normalmente, se você tem algum contato pessoal com as
pessoas, como imposição de mãos, talvez, não acho que muitos
fariam isso, bem, eles diriam: “Certoministro impôs as mãos em
mim, e, glória a Deus!” Isso faz as pessoas olharem para esse
ministro então.
12 Mas se apenas puder ficar aqui, pregar a Palavra, e deixar
o Espírito Santo curar cada um, então haverá… é unicamente
a graça de Deus. E então Deus receberá todo o louvor e glória.
Não haverá sombra de mais nada para ninguém. É assim que
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eu, em meu ministério, o motivo por eu não alcançar muitos, a
menos que…Agora, ontem à noite, tentamos orar por todos que
pudemos. Mas a imposição de mãos…
13 Geralmente é nas noites, talvez que o Espírito Santo venha
entre nós e comece a Se manifestar, dando-Se a conhecer
entre nós, e então por meio disso, eu acho, é real, quando Ele
pode, talvez, em soberania, vejam. Não posso dizer agora: “Este
homem, ou esta mulher, ou aquela criança”, vejam. O Espírito
Santo Se move no recinto e fala a quem Ele quer. Vejam, é
soberano. E então, isso traz o conhecimento, pois é uma promessa
de Deus, e traz o conhecimento do…Deus, soberano, e também
traz Sua Presença entre nós. Devemos ver e nos regozijar! E não
importa…
14 Você diz: “Bem, eu estava aleijado da mão. Estive lá ontem
à noite. Eu—eu—eu não melhorei nada.” Isso não tem nada a
ver. Para você, já terminou. Você não está olhando para sua mão
então, está olhando para uma promessa, veja. E, portanto, vocês
não podem dizer: “Bem, o irmão Fulano de Tal não fez a oração
da fé, ou tal e tal.” É a Presença do Senhor que lhes deu fé, vejam,
e então Ele enviou a Sua Palavra e os sarou.
15 Agora, ontem à noite eu—eu não cumpri minha promessa de
novo. Vou tentar cumpri-la esta noite, se puder. E agora, alguém
disse: “O irmão não ficou com seu tema ontem à noite.” Não, eu—
eu não fiquei; pois, vou lhes dizer por quê. Eu ia pregar sobre
um tema, agora esqueci exatamente qual, Mas Deus, Rico em
Misericórdia.
16 E comecei a tentar, explicar como Paulo, falando ali, disse:
“Nós, que antes estávamos”, certa vez, em algum outro tempo,
“estávamos mortos, e em pecado e ofensas; a quem Deus
vivificou, vivificou”. Agora, vejam, antes que algo possa ser
vivificado, tem de haver algo ali pelo qual seja vivificado. Isso
mesmo.
17 Assim, veja, se você estava na presciência deDeus, então você
está se tornando parte de Deus. E o único jeito de você ser filho
de Deus ou filha de Deus: você tem de ser parte de Deus, e Deus
não está completo sem você. Tem de ser. Isso mesmo, pois há Um,
apenas um recurso de Vida eterna, que é Deus, e só Ele tem a Vida
eterna. Entendem? Agora, e você era parte Dele, de modo que
você é um atributo, ou no pensamento Dele no princípio. E isso,
porque Ele pensou em você no princípio, isso dá aquele pequeno
puxão em direção a Ele. É o que tem de ser vivificado. Alguns
nunca serão vivificados; eles não têm isso neles, só isso.
18 Assim como se você colocasse um grão de milho na terra e
não tivesse… Por mais bonito que fosse, se não tivesse o germe
de vida nele, nunca poderia ser vivificado. Mas o germe de vida
tem de estar ali primeiro.
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19 E tenho uma pequena história sobre aquela águia andando
com as galinhas e os pintinhos porque saiu do ovo e nasceu ali,
mas ela nunca se sentiu como aquelas galinhas. E, vocês sabem,
quando a mãe dela passou e gritou, ela ouviu uma voz que lhe
pareceu muito boa, porque, lembrem-se, ela era uma águia, para
começar. Ela só tinha de vir a se encontrar, encontrar seu lugar.
20 É como cada crente. Você não nasceu para este mundo. Você
foi criado à imagem de Deus, para ser filho de Deus. E você não
pertence a este galinheiro aqui. Você é uma águia.
21 E, sabem, subi naquela “águia” e não consegui colocar os pés
de volta no chão, então consegui só…Demorei demais, e então
esqueci qual era o meu tema, e perdi minhas anotações e tudo
mais. Eu estava com dificuldades. Mas foi o que aconteceu, foi
justamente sobre aquela “águia”.
22 Agora, possa aquela Águia, Deus! Vocês sabem, Deus
compara Seus profetas a águias. E Ele Se chama de Águia; Ele é
Jeová Águia, Papai Águia.
23 E o motivo Dele fazer isso é que uma águia pode voar mais
alto do que qualquer ave que exista, e porque ela é feita diferente
de qualquer outro pássaro. Agora, ela não faz seu ninho na terra
como as galinhas e tal, mas vai alto para fazer seu ninho.
24 Eoutra coisa, ela é umpássaro feito de forma especial. Agora,
se um—se um falcão, ou um corvo, ou um urubu, ou qualquer
outro pássaro tentasse segui-la alto nos céus, se desintegraria;
ele não foi feito para isso. Precisa ser uma pessoa especial para
subir até lá. Suas penas são mais juntas do que as de qualquer
outro pássaro. Ela é…
25 E o olho dela é mais aguçado do que o de qualquer outro
pássaro. E quanto mais alto ela sobe, mais longe consegue ver.
Bem, alguns desses pássaros, quando chegam o mais alto que
conseguem, ficam cegos como um morcego. E é assim com…
Bem, quando deixam aquele credo, então não sabem nada sobre
Isto. “Os dias dos milagres já passaram”, por quê? Eles não
conseguem ver Isto.
26 Mas as águias podem subir aos céus, e aos céus dos céus, lá em
cima. De que adianta chegar lá se você não consegue enxergar?
Oh, estou tão feliz por ser uma delas, e em companheirismo com
um ninho inteiro delas agora.
27 Vamos abrir no Antigo Testamento, no Livro dos Provérbios,
escrito por Salomão, um dos homens mais sábios do mundo,
com exceção do nosso Senhor Jesus. Mas Ele não foi bem como
Salomão, tanto que Salomão foi um homem nascido de mulher e
gerado por um pai terreno, Davi. Mas Jesus foi um Filho nascido
de uma virgem, e não era ummero homem;mas era Deus, o Deus-
Homem, e era mais do que um homem, Ele era um Homem com
algo mais. Estão vendo? Mas Salomão era apenas um homem
como você e eu, e pediu sabedoria aDeus para governar seu reino.
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E ele tinha um dom de sabedoria, o homem mais inteligente que
já conhecemos, com exceção do nosso Senhor. Ele escreveu os
Provérbios, e acho que são muito bons.
28 E vamos abrir agora no Livro de Provérbios, no capítulo
1, e, ou melhor, no capítulo 2, e nos primeiros versículos de
Provérbios 2, começando com o 1. Provérbios 2, começando com
o 1, a continuação de Salomão aconselhando seus filhos: “Filho
meu, se aceitares…” Sinto muito.
29 É Provérbios 3:1. Desculpem-me. Olhei aqui no—no meu
livro, e vejo que é Provérbios 3 em vez de 1 ou 2. Sinto muito.
Provérbios 3:1.

Filho meu, não te esqueças da minha lei, e o teu
coração guarde os meus mandamentos.
Porque eles aumentarão os teus dias e serão… te

acrescentarão anos de vida e paz.
Não te desamparem a benignidade e a fidelidade; ata-

as ao teu pescoço; escreve-as nas tábuas do teu coração.
E acharás graça e bom entendimento aos olhos deDeus

e do homem.
Confia no SENHOR de todo o teu coração, e não te

estribes no teu próprio entendimento.
Reconhece-o em todos os teus caminhos, e ele

endireitará a tua vereda.
30 Oh, acho que essa é a Escritura mais bela! Agora quero pegar
como tema, do—do versículo 5: Não Te Estribes no Teu Próprio
Entendimento.
31 Agora, este é um—um tema muito estranho para o dia em
que vivemos, pois, a ênfase hoje é sim colocada na instrução
e em nosso próprio entendimento das coisas, o dia de—de
aprendizagem. Mas vemos aqui que esta estranha declaração,
como outras Escrituras, tem seu lugar, e confiamos que Deus nos
mostrará onde é o lugar.
32 Hoje mandamos nossos filhos à escola para terem
entendimento. Então, depois que terminam a escola primária,
nós os mandamos ao ensino médio para uma melhor
compreensão do conhecimento. Então, depois de passarem
por lá, alguns filhos têm a sorte de irem à faculdade, e fazerem
faculdade para concluir a sua formação e a sua compreensão
do conhecimento. Para que são adquiridas por…Muitas vezes,
para conseguir um emprego, você precisa ter pelo menos a
formação do ensino médio, ou uma formação universitária, ou
tal.
33 No entanto, o sábio Salomão nos disse para “não nos
estribarmos nisso, não no nosso próprio entendimento; não
aprendermos destas coisas”. Porque…nos perguntamos por que
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ele diria isso, é porque geralmente nosso entendimento moderno
é a sabedoria do homem, que é contrária à Palavra de Deus. Acho
que era o que Salomão estava tentando aconselhar seus filhos,
não era para serem analfabetos, mas para não se estribarem no
seu entendimento.
34 E acho que seria uma boa exortação hoje, se disséssemos aos
nossos filhos e aos filhos de Deus que não há problema em ter
instrução, não há nada contra isso; mas quando essa instrução é
contrária à Palavra de Deus, então estribe-se na Palavra e deixe
sua instrução, veja, porque, a Palavra. E a instrução permanecerá
e lhe dará um bom emprego, talvez uma boa posição entre os
intelectuais, mas, tudo bem, o que talvez lhe seja de grande ajuda,
o ajudará em suas finanças e em seu—seu sustento, tornará a vida
talvez um pouco melhor para você.
35 Mas, lembre-se de algo, meu filho, você tem de morrer. Não
importa quanta instrução tenha, quanta cultura seja capaz de
acumular, você ainda terá de enfrentar a morte, pois está escrito
que “os homens têm de morrer, vindo depois disso o Juízo”. E
Deus, quando… A morte não é tão ruim, mas ir ao Juízo é a
parte ruim. Agora, você pode morrer, mas, “vindo depois disso
o Juízo”. E Deus não vai perguntar quanta escolaridade você
conseguiu quando esteve aqui na terra, quanto conhecimento
você acumulou, se tem seu Bacharelado, ou qualquer diploma
que tenha conseguido, mesmo como ministro. Isso não será
requerido de você.
36 Mas será requerido o que você fez quanto ao entendimento da
Palavra de Deus. É aí que vem o requisito, pois sua instrução é
ótima, mas a Palavra de Deus é Vida. “A Minha Palavra é Vida”,
e conhecê-La é Vida. E Ele—Ele disse: “Conhecê-Lo.” Ele é a
Palavra. Assim, você só pode conhecê-Lo pela Palavra, pois Ele é
a Palavra. É o único jeito de você conhecê-Lo, é pela Sua Palavra.
37 Alguém poderia chegar e dizer: “Isto é Deus”, ou “aquilo é
Deus”, ou “isto é Deus”, ou “isto é certo”, e “aquilo é certo”, mas
nós buscamos na Palavra, que é a Verdade.
38 E a Palavra é como a—a Estrela do Norte, é uma estrela
de confiança. Não importa em que direção o mundo esteja
flutuando, essa Estrela do Norte está centrada com a terra. Você
vira sua bússola à Estrela do Norte. Ela está sempre no centro da
terra. Outras estrelas flutuam em torno mundo, mas a Estrela do
Norte permanece estável.
39 Agora, a bússola é o Espírito Santo, e (o) seu—seu ponto
de referência seria a Estrela do Norte, de modo que o Espírito
Santo sempre apontará para a Palavra. O Espírito Santo nunca
o guiará a nada além da Palavra de Deus. Então, como poderia
um homem aceitar um credo, quando é contrário à Palavra, e
daí ainda dizer que tem o Espírito Santo? O Espírito Santo o
direcionaria para longe disso. É preciso o Espírito Santo para
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direcioná-lo à Palavra, pois Ele é a Palavra. Ele é a Palavra, e só
pode… Como o—como o ímã da bússola só está voltado para o
Polo Norte, é a única direção a que ele pode atrair. E quando o
Espírito Santo é o Autor e o Escritor, e o Vivificador da Palavra,
como Ele pode direcionar a pessoa a qualquer outra coisa além
da Palavra?
40 Assim, quando uma pessoa diz que tem o Espírito Santo,
e aceita algo contrário à Palavra, mostra que não é o genuíno
Espírito Santo que ela recebeu. Entendem? Pode ser um espírito,
não questiono isso, mas não—não é o Espírito Santo de Cristo.
Agora, vocês sabem, muitas vezes eles recebem o espírito uns dos
outros; e assim, isso pode direcionar, como um grupo de homens,
a algo, mas não—não direcionará a Cristo. Mas o Espírito Santo
sempre direciona a Cristo, e Cristo é a Palavra.
41 Vemos isso tão claramente na Bíblia. Ou, eu vejo. Talvez eu
esteja errado, mas, em meu pensamento… mas acho que não;
por causa disso: “Não te estribes no teu próprio entendimento
das coisas.” Se você se estribar no seu próprio entendimento,
então é certeza que sairá do caminho certo. Você não pode se
estribar no entendimento de ninguém, quando se trata da Vida.
Para encontrar Vida, você tem de se estribar na Palavra. Isso é
Vida.
42 Vemos isso desde o princípio. Tão claramente nos é dado a
conhecer desde o princípio, que Deus deu à Sua primeira família
na terra a Sua Palavra, pela qual viver. Era para viver somente
pela Sua Palavra. Agora, não era por comer alimento e tal. Mas
era para eles viverem eternamente pela Sua Palavra. E enquanto
guardaram essa Palavra, viveram eternamente. Mas quando a
primeira frasezinha dessa Palavra foi tirada de lugar, toda a
corrente se partiu, e a raça humana afundou-se na morte. Vejam,
agora notamos.
43 Eva, que sem dúvida era uma pessoa inteligente, a primeira
direto de Adão, que era o—o filho de Deus, e Eva com certeza,
estando naquele lugar onde não havia pecado, sem espaço para
o pecado, ela deve ter tido uma concepção maravilhosa do que
Deus era. Pois toda tarde ela e seumarido caminhavamno frescor
do jardim, à tarde, e falavam face a face com Deus. Como—como
é contrário à razão uma pessoa que caminhava face a face com
Deus todo dia, e daí se voltar para o arrazoamento de algo que a
persuadiu a se afastar da Palavra de Deus!
44 Ainda temos disso. Elas são tão facilmente persuadidas a
se afastarem da Palavra de Deus, depois de se sentarem na
Presença de Deus. Vendo a Palavra de Deus pregada, a Palavra
de Deus manifestada, bêbados e pecadores virem ao altar e se
converterem e se tornarem novas criaturas em Cristo, pessoas de
má fama tornarem-se damas e cavalheiros; e então se desviarem
dessa bendita Coisa que os guiou a esta Vida, e daí se perverterem
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seguindo certo tipo de credo, para se tornarem mais populares
ou—ou entrarem no que chamam de classe melhor de pessoas.
45 Ora, vocês estão na melhor classe que há: filhos e filhas de
Deus. Bem, gosto mais dessa companhia do que a de todos os
reis e potentados, e tudo mais. Deem-me esse humilde grupo
de pessoas, mesmo que não saibam distinguir a mão direita da
esquerda! Contanto que conheçam a Deus, e O amem e O sirvam,
esses são as pessoas célebres do Céu para mim. Sim, senhor!
46 Agora, mas vemos que Eva foi facilmente persuadida por
Satanás a se afastar da Palavra de Deus, e ela se estribou no seu
próprio entendimento, pois Satanás havia mostrado algo a ela
que não era do seu verdadeiro entendimento de Deus. Mas outra
coisa lhe foi dita pelo inimigo, Satanás, e ela creu.
47 Agora vemos o resultado disso: mergulhou toda a raça
humana na morte, porque a primeira mãe da terra se estribou
no seu próprio entendimento, contrário à Palavra de Deus, e
mergulhou toda a raça humana na morte. Agora, vocês creem
nisso? [A congregação diz: “Amém.”—Ed.] Essa é a Palavra. Bem,
uma mulher é sempre…
48 Igreja, na Bíblia, é tipificada como umamulher. E uma igreja
hoje pode aceitar um monte de dogmas ou credos, e mergulhar
toda a congregação em uma separação de Deus. Essas pessoas
que adotam essas coisas, no lugar da Palavra de Deus, são como
Eva. E já fizeram isso muitas vezes, até afastar toda esta geração
da Palavra de Deus.
49 E quando a Palavra é manifestada, a Palavra é revelada,
eles não A aceitam, porque não aceitam, pois se estribam no
seu próprio entendimento. “Esta igreja foi construída aqui. É
um belo lugar. É uma ótima organização. É membro de um
grande grupo de pessoas. Por que não deveríamos pertencer a
isso? Vou confiar nela.” Não confie no seu próprio entendimento,
mas confie na Palavra do Senhor!
50 Agora—agora, por fim terminou em morte para toda a
raça, como eu disse: como agora, para as muitas pessoas que
confiam no seu próprio entendimento, seus dogmas e credos e
tal, alegando que “a Palavra de Deus não é toda verdade, que
uma parte Dela é inspirada e outra não”. Como você pode ter fé
em uma Bíblia, se parte Dela é inspirada e parte não é? Se uma,
se uma citação estiver errada, então tudo pode estar errado. Tem
de estar tudo certo, certíssimo.
51 E algumas dessas escolas chamadas de bíblicas, pervertidas,
ensinando o conhecimento do homem, acúmulo, onde se reúnem
e se sentam emum conselho de pessoas, e dizem: “Agora vejam, se
os dias dos milagres… eles terminaram nos dias dos apóstolos.”
E muitos homens sob o bispo ou o homem em posição elevada,
se sentam lá e dizem: “Bem, se puder concordar com ele, sem
dúvida posso ser o próximo na sucessão pela sua posição.” Veja,
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então você se estriba no seu próprio entendimento, em vez de se
posicionar pela Palavra de Deus. É o que causa essas coisas.
52 Tempos atrás, alguém… Eu estava envolvido numa
contestação sobre imposto de renda. E foi dito, disse: “Ora,
suponho que seus administradores não passam de fantoches.”
53 Eu disse: “Se eu tivesse um administrador na junta que
tivesse uma ideia diferente, e não se levantasse (não me importa
quem estivesse falando sobre isso) e expressasse seus próprios
pontos de vista sobre ela, eu o tiraria da junta.” Sim, senhor.
Mesmo que fosse contrário à minha crença, quero que ele
expresse o que acha certo. É para isso que o tenho lá, para ver
o que ele diz a respeito. Mas temos isso.
54 Notem, Jesus disse em São João 10: “As Minhas ovelhas
conhecem a Minha Voz.” Uma Voz, claro, é a Sua Palavra,
quando Ele está falando. “Minhas ovelhas conhecem a Minha
Voz. A Minha Voz foi provada para eles como verdadeira. Foi
vindicada como a Minha Voz.” Agora, agora notem, elas não
se sujeitam a seguir outra voz. Elas não seguirão. “As Minhas
ovelhas conhecem a Minha Voz, e não seguirão o estranho.”
Em outras palavras, elas não entenderão uma voz teológica que
esteja ensinando contrário à Palavra. As ovelhas não entendem
isso, não mais do que a águia, ontem à noite, podia entender o
cacarejar da galinha. Não entende, pois é uma águia. E é igual
com um genuíno filho de Deus que nasceu de novo, ele só entende
as coisas que são de Deus.
55 Agora, alguém diz: “Bem, agora olhe, você poderia fazer isto,
eu acho. É, creio que não é desse jeito. Creio que os dias dos
milagres já passaram. Não creio que isso seja cura divina. Não
creio Nisso.” Agora, um genuíno cristão que nasceu de novo, isso
nunca parará em seus ouvidos, ele não entende nada disso. E
como poderia um homem que crê em Deus, e pode ler a Bíblia
e ver que Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente, chegar a
aceitar esse negócio, não entendo.

Assim, eles não se estribam no seu próprio entendimento.
56 Assim como um—um bebê. Pegue um bebezinho, e deixe-o
nascer e se deitar uma vez sobre o seio da sua mãe, mamar o
leite morno dela, encostar a cabecinha em seu peito, embora só
tenha horas de vida. Dali a um ou dois dias, tire-o da sua mãe
e entregue-o ao peito de uma mãe estranha, ele vai espernear e
gritar. Não é a mãe dele. Vejam, ele já tem algo nele, pois é parte
daquela mãe, ainda, a natureza proveu um meio de ele conhecer
a própria mãe.
57 E se a natureza proveu um meio de um bebê conhecer sua
mãe, da qual ele nasceu, quanto mais aquele, um filho de Deus
que nasceu do Espírito de Deus, conhece sua Mãe. Ele sabe, pois
nasceu da Palavra, e entende a Palavra. Coloque-o em um lugar
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estranho, ele com certeza estará fora—fora de lugar, ele sairá de
lá o mais rápido que puder. Pois ele tem, não se estriba…

Alguém diz: “Agora espere, querido, esta é a sua mãe, agora.”
58 Não é a mãe dele, pois ele tem um jeito de saber que é parte
daquela mãe. Aquela é a mãe dele, mais ninguém pode tomar o
lugar dela. Ele conhece a própria mãe. Notem como é, como é
bem assim. Deus fez tudo conforme a sua espécie.
59 O gado conforme a sua espécie. Muitas vezes, ao ajuntar o
gado, trazíamos todo o rebanho e os bezerros, eu me perguntava
como conheciam a própria mãe. Agora, eles, descendo das
montanhas, o gado todo misturado. Uma—uma—uma vaca que
estivesse com bezerro, talvez um bezerro faminto mamasse um
pouco em outra mãe, se estivesse com muita fome; mas quando
o fazíamos parar na pradaria, aquela mamãe começava a se
deslocar por aquele monte de vacas e bezerros até encontrar o
seu, e o bezerro já correndo embusca damãe. Ela conhecia aquele
certo gemido e seu berro. E ela berrando por aquele bezerro, e
outras mães berrando que você nem conseguia pensar de tanto
barulho, mas aquele bezerro encontrava aquele certo chamado
da sua mãe, pois ele era parte da mãe.
60 E um cristão que nasceu de novo do Céu, ele é parte desta
Palavra. Certo. Outra mamãe ele não seguirá. Ele é parte da
Palavra. Ele permanece com a Palavra. “Se a trombeta der som
incerto, quem poderá se preparar para a batalha?” disse Paulo.
Ele conhece o som da Palavra. Notem como—como é a mão
predestinada de Deus seguindo-os até o fim. Ele sabe que foi
ordenado, ele estava na Verdade do Evangelho. Ele sabia que
tinha nascido do Espírito de Deus. Ele sabe que o Espírito de
Deus não pode negar a Palavra de Deus, portanto, um estranho
ele não seguirá. Notem como…
61 Estava olhando aqui uma nota que eu tinha feito. Eu—
eu deixei de lado, mas aconteceu de eu ver a leitura da
Escritura, pensei em me referir a ela de novo. Notem como Suas
próprias ovelhas predestinadas O seguiram, bem nos dias dos
maiores teólogos que já tivemos. Elas saíram de imediato, pois
O conheceram. Elas sabiam o que a Palavra havia prometido
para aquele dia. Elas sabiam como oMessias deveria ser. Quando
Ele veio, e Simão Pedro veio a Ele, o qual era somente “Simão”
então…
62 E André tentou lhe contar sobre isso: “Este Homem é
o Messias.” Bem, Simão, é claro, ele talvez fosse um pouco
obstinado e não quisesse ir.
63 Mas quando chegou à Presença de Jesus, quando Jesus disse:
“Teu nome é Simão, e tu és filho de Jonas.” Agora, sabemos
que Jesus disse a Seus apóstolos que os conhecia, e ele…
antes da fundação do mundo, eles eram os atributos dos Seus
pensamentos. Portanto, sendo que essa Semente estava nele, e
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ele sabia que a Palavra disse e foi prometido que o Messias seria
profeta, e quando viu isso, deixou a pescaria. Ele soube então que
deixaria suas redes, pois estava se tor-… ia se tornar pescador
de homens. Para…
64 Agora, lá estavam outros de pé, que viram o mesmo ser
feito, e classificaram como um “espírito maligno”. Foram os
teólogos, pois não estava no gosto do seu ensino teológico. E
rejeitaram, pois se estribaram no seu próprio entendimento, por
seus doutores; quando, Jesus Cristo veio no cumprimento da
Palavra da promessa, e eles estavam cegos demais para ver. Eles
se estribaram no que os sacerdotes diziam, e no que a igreja dizia,
não no que Deus disse.
65 Agora, Jesus os repreendeu por isso. Ele disse: “Examinais as
Escrituras, porque afirmais ter Nelas a Vida eterna. E são Elas
que de Mim testificam. Estas Escrituras que vos estou pedindo
que examinem, Elas vos dizem Quem Eu sou.”
66 Mas eles não se estribaram no que a Palavra disse, mas se
estribaram no que era o entendimento deles. Eles se estribaram
no seu próprio entendimento. E a Escritura nos diz que eles
estavam velados. O véu da sua própria teologia os cegou.

Você diz: “Irmão Branham, a que quer chegar?”
67 Estou chegando a isto. Está ocorrendo de novo, a ponto de
homens, mulheres e pessoas se estribarem em certa igreja à qual
se uniram e pertencem, independente do que a Palavra de Deus
diga sobre isso. Eles prosseguem com isso, estribando-se no seu
próprio entendimento, e ignorando a Palavra de Deus, como se
Ela não tivesse (nunca) sido escrita. É semente não germinada
de vida humana. Tem a vida física, mas não tem vida espiritual
para ser vivificada. O véu estava sobre o rosto deles.
68 Agora, notem, eles tinham seus próprios pensamentos do que
Deus deveria ser, tinham suas próprias ideias do que o Messias
deveria ser. Mas a Palavra disse o que o Messias deveria ser!
Agora, vejam, eles tinham seu próprio entendimento do que
Ele seria. Sem dúvida que o sumo sacerdote dizia: “Todos os
meus sacerdotes sob minhas ordens, agora, quando o Messias
vier…Construímos um grande templo aqui. Fizemos tudo isso.
E a Bíblia disse: ‘Ele virá rapidamente ao Seu templo’, e tudo
isso. Quando o fizer, o Messias subirá aqui e Se identificará
conosco, e dirá: ‘Eu sou o Messias. Eu cheguei. Eu sou aquele
Messias que vocês estão esperando.’” Bem, quando veio, Ele veio
de modo tão diferente do que pensavam que seria que eles não O
reconheceram. Não souberam Quem Ele era. Mas Seu…
69 Oh, se… e se algum hipócrita tivesse ido até lá e dito: “Sou
o Messias. Sou o Doutor Fulano de Tal”? Eles teriam aceitado.
70 Mas quando se trata de um Homem que teve um nascimento
que tornaram obscuro, sem instrução de qualquer escola a que
tenha ido para aprender, sem ter tido um seminário, sem cartão
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de companheirismo; mas Ele era a interpretação da Palavra de
Deus manifestada. “As obras que faço vos dizem Quem Eu sou.
Se não faço as obras que foram prometidas que Eu faria, então
não Me acrediteis.”
71 E não poderíamos aplicar isso a este dia? Quando o Espírito
Santo vem, que eles querem aplicar a alguma outra era, quando
Ele vem na ação e nas demonstrações do Seu poder de Vida
eterna, as pessoas querem chamar isso de um—um “fanatismo
desenfreado”. Por quê? Elas estão se estribando no seu próprio
entendimento e não na Palavra do Senhor. Vocês sabem que é
isso.
72 A identificação de que Deus, a própria interpretação, é a
manifestação da promessa.
73 Acho que diria assim, deixarei um pouco mais claro. Quando
Deus fala a Palavra, Ele não precisa que homem ou mulher, ou
ninguém mais, diga o que significa. Quando Ele disse… Bem,
você diz: “Deus quis dizer isto.” Deus quer dizer exatamente o
que Ele quis dizer. Está vendo?
74 Agora, como Ele interpreta Sua Própria Palavra? Ao cumpri-
La. A Bíblia disse: “Uma virgem conceberá”, ela concebeu. Isso
não precisa de interpretação. Deus disse: “Haja luz”, e houve.
Isso não precisa de interpretação.
75 Deus disse, também, que nestes últimos dias Ele derramaria
o Seu Espírito sobre toda a carne, e derramou. Isso não precisa de
interpretação. Só precisa de uma aceitação, que alguém aceite o
que Deus fez. Não precisa de interpretação. Deus interpreta Sua
Própria Palavra. Deus prometeu as coisas que vemos dia após
dia, que Ele faria nos últimos dias.
76 As pessoas hoje, como era então, elas se estribam no seu
próprio entendimento. “Meu pastor diz que isso é ‘fanatismo’.”
Mas a Bíblia disse que aconteceria. No entendimento de quem
você vai se estribar?
77 A Bíblia prometeu nos últimos dias que a Era da Igreja
de Laodiceia ficaria tão rica, e ficaria tão insufi-…, ou, em
sua própria suficiência: “Rica sou, de nada tenho falta, estou
assentada como rainha.” E ela é rica. E Ele disse: “Tu não sabes
que és miserável.” Agora, isso é a era inteira da igreja, a igreja!
“À igreja de Laodiceia: ‘Tu és nua, cega, pobre, miserável e não
o sabes.’” Sentada em suas riquezas, dez milhares, vezes dez
milhares, e milhares de membros, quase toda a riqueza domundo
em suamão. Juntando tudo, até o momento, com a igreja católica
e os protestantes, juntos, enquanto caminham juntos, eles têm a
riqueza do mundo.
78 Estamos quase falidos nesta nação. Estamos tomando
emprestado dos impostos que serão pagos daqui a quarenta anos,
disseram-me, assim disseram na Life Line. Os impostos que
estamos gastando agora serão pagos daqui a quarenta anos. Meu
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netinho, se Jesus tardar, os impostos que ele pagará quando tiver
quarenta anos, nós os estamos gastando agora. Enviando como
ajuda ao estrangeiro, e nossos próprios índios e tal morrendo
de fome; tentando comprar companheirismo. Não se compra
companheirismo. Não se compra um amigo. Não, mas é o que
estamos fazendo. É assim que funcionamos, cobrando impostos
das pessoas de tudo que podem alcançar, imposto, imposto,
imposto. E não ficaremos livres de dívidas de guerra por—por
centenas de anos ainda, suponho, em que fomos lançados pelos
políticos. E agora não deveríamos estar assim. Não há motivo
para estarmos assim.
79 Mas as próprias igrejas enriqueceram. “Quase toda a riqueza
do mundo”, diz a Bíblia, “está na igreja católica”. Foi por isso
que a Rússia a expulsou, que a Rússia a excomungou. Essa foi
a própria origem do comunismo, porque a igreja ensinava a ser
algo, sem se distinguir em nada do resto do mundo.
80 Quando estivemos lá na Finlândia, onde aquele garotinho
ressuscitou dos mortos. Lá ficaram aqueles soldados russos em
posição de sentido e disseram: “Receberemos um Deus que pode
ressuscitar os mortos.”
81 Temos feito denominações e escolas e—e edifícios, e falhado
em fazer o que Jesus nos disse para fazer, que foi “pregar
o Evangelho”. Tentamos instruir o mundo. Ele nunca disse:
“Instruam o mundo; quem for instruído será salvo.” Você tem de
nascer de novo, ser cheio do Espírito. É por isso que falhamos
por completo em todo lugar. Vejam, nós temos a riqueza, temos
isso.
82 Agora, o que acontecerá? E quando esta igreja, o Concílio
Mundial de Igrejas se reunir, não conseguem ver quem vai
liderar? Vocês, metodistas e presbiterianos, não conseguem
entender isso, o resto de vocês, até os pentecostais? Vocês dizem
que não participarão. Ou vocês participam ou arruinarão a
denominação. Vocês farão uma coisa ou outra. Está bem diante
de vocês, tem de acontecer. É uma imposição, a marca da besta. E
é o que é, exatamente. O denominacionalismo, semdúvida, (posso
provar pela Bíblia) é a marca da besta. “Ela era uma prostituta;
ela tinha filhas prostitutas.” E sabemos que essa é a Verdade.
A religião organizada é contrária à Palavra, e é anticristo em
seus princípios. Nem tudo lá é anticristo, mas em seus princípios,
seu sistema é anticristo, pois é contra a Palavra de Deus. Todo
sistema organizado é assim.
83 Aí está, vejam, e vocês se estribam no enten-… próprio de
outra pessoa, no entendimento delas, em vez de se estribarem
no entendimento de Deus, no que Deus disse sobre isso. É por
isso que está errado. Os rapazes que têm boa instrução vão aos
seminários, vão a essas escolas chamadas de bíblicas. E talvez
tenham um chamado de Deus no coração. E saem lá e estão tão
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instruídos com um ponto de vista, que “Fulano de Tal disse,
o bispo Fulano de Tal. Este disse. Aquele disse. O conselho de
homens concordou, assim deve ser”.
84 Não importa o que alguém diga! Jesus disse: “Seja a palavra
de todo homem mentira, e a Minha a Verdade. Não importa de
quem seja, a Minha seja a Verdade!”
85 Agora, como sabemos qual é a Verdade? Quando a Bíblia
declara que algo acontecerá, que algo ocorrerá, e acontece dessa
forma.
86 Agora, a Bíblia disse: “Nela estava a—a riqueza do mundo”:
ouro, prata.
87 Agora, se estamos no padrão-ouro, e estamos falidos, agora,
o que vai acontecer? O que vai acontecer? Vocês sabem, as pessoas
ricas desta nação, estas grandes fábricas, e produtores de uísque
e tabaco, e tal, não vão permitir mudar a moeda, então a única
coisa que teremos de fazer é pedir emprestado. E só há um
lugar onde podemos pegar emprestado. E quando o pegarmos,
venderemos nosso direito de primogenitura a ele. Isso mesmo.
Então, o que você vai fazer? Você é propriedade dele, desse
sistema. Não há mais nada que você possa fazer.
88 Oh, pessoal, não pensem que eu… Vocês podem achar que
estou louco. Mas quandominha voz for silenciada namorte, estas
fitas ainda estarão tocando, e vocês reconhecerão que o que eu
disse aconteceu. Eu seria a pessoa mais tola ao tomar a posição
que tomei, até mesmo contra isso, eu—eu estaria—estaria contra
Deus, estaria contra tudo o que é Deus, se eu (se tivesse) estivesse
errado em meu pensamento e meu chamado. Isso seria contra
Deus. Mas tomei minha posição porque vejo isso aqui na Palavra.
É a Palavra de Deus. Então vejo isso sendo vindicado, provado
que é a Verdade. Essa é a interpretação que Deus dá da Sua
Palavra. A própria interpretação de Deus da Sua Palavra é como
Ele A vindica e A torna verdadeira.
89 Por que esses fariseus eram cegos? O que os tornou tão cegos?
Porque não aceitavam revelação ou vindicação da Palavra.
90 E é por isso que hoje as igrejas estão cegas, é porque não
aceitam a revelação que está sendo vindicada. Se a Palavra diz,
e é revelado, e então é provado; ainda assim não aceitam.
91 É por isso que estes judeus, os judeus até este dia, não
querem. Não se pode falar com eles sobre Cristo, pois o véu ainda
está sobre o rosto deles, cegos.
92 E a igreja, não se pode falar com eles sobre o Evangelho
pleno e o poder de Deus, porque o deus deste mundo os
cegou das verdades de Deus, e eles se estribam no seu próprio
entendimento. Quando as mulheres entram na igreja e cortam
o cabelo, porque seus pastores lhes dizem: “Oh, tudo bem. Esse
homem é louco.” Mas a Bíblia diz que ela fez errado quando



NÃO TE ESTRIBES NO TEU PRÓPRIO ENTENDIMENTO 15

cortou, Deus se recusou a responder sua oração. E algumas
dessas mulheres fazem outra vergonha, e tentam ser pregadoras,
então ela faz umduplo negócio. ABíblia disse que ela não deveria
fazer isso, nada disso. Mas a organização da igreja a recebe,
e a ordena e a envia. Eles estão se estribando no seu próprio
entendimento!
93 Uma Palavra de Deus usada fora de lugar, ou mal
interpretada, ou não aceita, quebra toda a Corrente. “Nem só de
pão viverá o homem, mas de toda a Palavra que sai da boca de
Deus.”
94 Por que, mulheres, vocês me ouvem pregar contra estas
coisas, sobre usar shorts e pinturas, e—e penteados deste cabelo
curto aqui, e todo esse tipo de coisa, e então todo ano quando
volto vocês ainda estão na mesma condição? É porque estão se
estribando no seu próprio entendimento em vez de na Palavra
do Senhor.
95 E, pastores, por que não limpam sua igreja? Porque
estão recorrendo ao seu credo denominacional em vez de
à Palavra do Senhor. Isso mesmo. Não se estribem no seu
próprio entendimento. Bem, não se estribem no seu próprio
entendimento, mas na Palavra do Senhor.
96 Eles não aceitariam, porque não aceitariam vindicação. Jesus
veio com um—um Evangelho, bem como Ele disse que viria. Até
muitas vezes…
97 João estava um pouco confuso quando foi jogado na prisão,
e ele—ele chegou lá…E ele havia pregado que haveria a “Vinda
do Messias, em cuja mão tinha a pá; Ele limparia Sua eira, e
queimaria a palha com fogo que nunca se apagaria, e recolheria
o trigo no celeiro”. O Espírito de Deus trazendo, jorrando dele
como uma—como uma fonte. E então, quando ele viu Jesus entrar
em cena, o pequeno, manso, humilde Indivíduo sendo empurrado
de um lado para outro, correndo para cá, por Sua vida, e para lá.
Ora, eles não…
98 João não conseguia entender, então enviou alguns dos seus
discípulos para saber de Jesus se Ele de fato era o Tal. Que
desonra para Jesus! Depois que aquele profeta ficou de pé lá na
água, com a Palavra de Deus e disse: “Eu O conheci, pois vi o—o
Espírito Santo, como pomba, Deus descendo do Céu como pomba
e entrando Nele, e ouvi uma Voz do Céu, dizendo: ‘Este é o Meu
Filho amado’” e então João diz: “Ide, perguntai-Lhe se Ele era
mesmo o Tal, ou—ou—ou—ou esperamos outro?”
99 Agora, Jesus não lhe enviou um livro de como se comportar na
prisão, ou a que igreja ele deveria ter se unido. Mas disse: “Ficai
por aqui umpouco e observai o que acontece, e depois idemostrar
a João as coisas que vistes e foram feitas”, pois Suas obras por
Ele feitas vindicavam que era o Messias, o Filho de Deus. “Bem-
aventurado é aquele que não se escandalizar em Mim.”
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100 Tantos têm se escandalizado. Tantas pessoas se escandalizam
tão facilmente da Palavra de Deus. É—é contrário, elas querem se
estribar no seu próprio entendimento. Elas não querem receber
a Palavra do Senhor. E elas têm de ir pelo caminho que—que
foram ensinadas a seguir. E do jeito que são ensinadas, sua igreja
se estriba nisso. Não importa se Deus prometesse que Ele—Ele
faria chover, ter chuva pela manhã, e a igreja dissesse que “isso
é bobagem”, eles creriam na igreja em vez de em Deus. Por quê?
Eles nasceram da igreja.
101 Mas um homem que nasceu de Deus é da Descendência de
Deus. E a Descendência de Deus é a Palavra de Deus, e ele só
vive por meio Disso. É a Vida dele.
102 Agora, eles se estribaram no seu próprio entendimento, mas
não quiseram se estribar na Palavra de Deus. Eles sabiam que
era certo. Estava na Escritura. Eles chamaram de “espírito
maligno”, esse Homem. Por quê? O sacerdote deles disse:
“Qualquer um que for ouvir esse Homem pregar, será expulso
da sinagoga.”
103 Quando um homem que outrora era cego e foi curado por
Jesus, até seus pais, tão felizes com a cura, mas estavam com
medo de confessar que foi Jesus quem curou. Sim.

Ele disse—disse: “É este o vosso filho?”
Disse: “Sim.”
Disse: “Quem o curou?”

104 Disse: “Eu—eu não sei.” Disse: “Tem idade, perguntai-lhe.
Ele, ele pode falar por si mesmo.”
105 Pois foi dito que “se alguém se estribasse no entendimento
Dele, de Cristo”, em vez de no entendimento deles, “seria expulso
da igreja deles”. Agora não é a mesma coisa? Faço-lhes uma
pergunta clara e precisa. [A congregação diz: “Amém.”—Ed.] Isso
mesmo. É igual. Não importa o que Deus faça, tem de ser de
acordo com o entendimento deles, não o que Deus vindica ser
a Verdade. Agora, entretanto, aquele homem tinha a resposta.

Ele disse: “Quem te curou?”
Ele disse: “Um, chamado Jesus de Nazaré.”
Disse: “Ele é pecador. Não sabemos de onde Ele veio.”

106 Ele disse: “Agora, isso é estranho. Supõe-se que sois os líderes
desta hora. E aqui está um Homem que me abriu os olhos, o que
não se fez desde o princípio do mundo, e ainda assim dizeis que
não sabeis de onde Ele veio.” Oh, que coisa!
107 Por quê? Eles estavam se estribando no seu próprio
entendimento em vez de na Palavra do Senhor. Pois Isaías disse:
“Os cegos veriam, os coxos saltariam como cervos, os desertos
brotariam de alegria.” Mas, vejam, eles se estribaram no seu
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próprio entendimento, não na Palavra; no próprio sistema que
tinham elaborado.
108 Agora, notem que as igrejas de hoje fazem o mesmo. Elas
formaram uma grande super-raça de entendimento em seus
sistemas denominacionais. Que, elas têm um superentendimento,
não querem que ninguém mais mexa com isso, que ninguém
entre, a menos que pertença a esse grupo.
109 Não me digam que não, moro em Tucson, Arizona. Fui para
lá três anos atrás, encontrei-me com o conselho de igrejas e disse:
“Não vim fundar uma igreja. Vim ter companheirismo com vocês.
Venho ajudá-los. Sou missionário, evangelista, é só o que faço.”

Disseram: “Está vindo aqui para fundar uma igreja?”
110 Eu disse: “Não, senhor. Venho aqui… Se quisesse uma
igreja, tenho uma em Indiana.” Eu disse: “Venho aqui porque
o Senhor me conduziu até aqui numa visão. Vou ficar por um
tempo agora, a menos que Ele me dirija a partir, mas não venho
fundar uma igreja. Venho para ajudá-los, irmãos.”
111 Isso foi há três anos. Nunca fui convidado a nenhum lugar.
Por quê? Porque houve uma reunião logo depois, e disseram
que se alguém me tivesse em seu púlpito, eles excomungariam
aquele pregador. Estão vendo? Por quê? Estribando-se no seu
próprio entendimento! Claro, é o que supõem, eles formam seu
superentendimento.
112 A não ser que coloque seu nome no livro deles você irá…
você está perdido. Um ministro me disse isso. “Oh”, você diz,
“foi algum charlatão”. Foi um pentecostal.
113 Jack Moore e eu nos sentamos lá e o ouvimos em Dallas,
Texas. Ele disse que ia ter de tirar um homem do livro.

Eu disse: “Por quê?”
“Porque ele teve companheirismo com você.”
Eu disse: “Bem, tire.”
Ele disse: “Bem, então ele está perdido.”
Eu disse: “Perdido?”
“Ora”, ele disse, “se o nome dele não estiver ali!”

114 Eu disse: “Quer dizer que o senhor é presbítero distrital e crê
nisso?”

Ele disse: “Essa é a verdade.”
115 Eu disse: “Desligue o telefone, senhor. O senhor, o senhor…
Isso não é a graça de Deus, isso—isso, veja.”
116 “Pois por um Espírito todos somos batizados em um Corpo,
e nos tornamos membros desse Corpo.” Não importa que marca
esteja em você, isso não tem nada a ver. Você com certeza torna-
se cristão por nascimento. É só assim, só assim que você pode ser;
não unindo-se, não por credos, não excitando isto, ou, recitando
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isto, ou qualquer outra coisa, nem por instrução, teologia. Você é
cristão quando nasce de novo, e não pode nascer de novo sem que
tenha sido eleito para nascer de novo. “Porque ninguém pode vir
a Mim, se Meu Pai o não trouxer, e todo o que Meu Pai Me deu
virá.” Amém. “Eu o ressuscitarei no último dia.”
117 Estas grandes escolas bíblicas só de nome que temos, dizem,
estribam-se no seu próprio aprendizado. Oh, que coisa. Eles,
não importa o que a Palavra diga, eles podem explicar tão
claramente, oh, para si mesmos, fazer com que eles próprios
creiam nisso, e os do seu próprio grupo creiam nisso, que “os dias
dosmilagres já passaram.Não existe profeta, profetas, apóstolos.
Não existem dons de cura e tal. Tudo terminou lá nos dias da
Bíblia”. Eles podem se fazer crer nisso.
118 Vocês sabem, a Bíblia disse: “Você pode crer numa mentira
e ser julgado por isso.” Vejam, é a pura Verdade. Eles formam,
não importa o que a Palavra de Deus diga, eles se estribam
no seu próprio entendimento. Eles, eles se estribam nisso, eles
creem, pensam que é a Verdade. Você pode continuar crendo
numa mentira, vez após vez, até ser a Verdade para você. Isso
mesmo.
119 Mas como sabemos se é a Verdade ou não? Deus prova que é
a Verdade, porque está em Sua Palavra e Ele A vindica. Ele faz
Sua própria interpretação Dela.
120 Como eles fazem, chegam a isso? Eles fazem isso por sua
cultura, sua instrução, dos seus entendimentos do—do diploma
de doutor e tal, que vieramde certo seminário e aprenderam essas
coisas.
121 Mas olhem, amigos, escutem. Em nenhum lugar da Bíblia
pede-se que entendamos. Não pede-se que A entendamos. Pede-
se que creiamos Nela. Crer Nela por meio de quê? Pela fé. Se A
entende, então isso anula a fé. Você pode não entendê-La, mas
crê Nela mesmo assim. Se eu pudesse entender Deus, não teria
de crer em Deus. Eu não entendo Deus. Ninguém entende Deus.
Não consigo entender a Palavra de Deus, mas A aceito. Eu creio
Nela. Não se pediu que eu A entendesse.
122 Não fui a um seminário e todo esse grande entendimento
do conhecimento do homem sobre Isso. Só sei que a Bíblia diz
que “Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e eternamente”, e O
busco nessa mesma categoria. Sei que Ele prometeu aquilo que
faria neste dia, espero que Ele faça, e Ele fará. Isso mesmo. Ele
prometeu graça, eu a busquei e a recebi. Ele prometeu cura, eu
creio nela e a aceitei, e recebi.
123 Agora, não quero tomar muito seu tempo, mas quero pedir
algo, se forem pacientes comigo um pouco, para refletir sobre
alguns dos que não se estribaram no seu próprio entendimento;
alguns personagens da Bíblia, só alguns, que não se estribaram
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no seu próprio entendimento, independente de qual fosse o
entendimento da sua era.
124 Tomemos, por exemplo, Noé. Noé viveu em um dia de
grande pesquisa científica. Nos dias de Noé eles provavelmente
construíram as pirâmides, as quais não conseguem reproduzir.
Agora não temos nada com que fazê-las, nada para erguer as
pedras lá em cima. Eles não conseguiriam, hoje. Naqueles dias
tinham algum tipo de produto químico com que podiam tingir e
fazer as roupas parecerem naturais até hoje. Tinham um fluido
de embalsamamento com que podiam fazer uma múmia; não
poderíamos fazer uma hoje, mesmo que tivéssemos de fazer.
Nós… muitas das artes que perdemos. O dia em que ele viveu,
uma era científica e inteligente.
125 Jesus Se referiu a isso, que esse mesmo tipo de era retornaria
antes que Ele voltasse, “pois como aconteceu nos dias de Noé”.
Agora, vocês vão crer nisso, não vão? Creem que Jesus disse isso?
Creem que voltamos a essa era? Agora, isso está no Livro de
Lucas, capítulo 17 e versículo 29.
126 Agora, em Lucas 17:30 Ele disse: “E como aconteceu nos dias
de Ló, quando o Anjo do Senhor…”
127 Agora, Ele estava lendo a mesma Bíblia que nós. E quando
Ele… Volte e veja que tipo de dia era antes da chuva de Noé.
Pesquise e veja que tipo de dia era antes do mundo ser destruído
nos dias de Ló. Veja como era, e verá sobre o que Jesus estava
falando.
128 “Nos dias de Noé comiam, bebiam, casavam e davam-se em
casamento; não o souberam até que Noé entrou na arca, e veio o
dilúvio, e levou a todos.”
129 Nos dias de Ló, pouco antes do mundo ser… o fogo
queimou o mundo gentio, os sodomitas, havia homossexuais,
perversões, tudo no mundo. Uma grande… Era uma moderna
Los Angeles; não só uma moderna Los Angeles, mas Estados
Unidos; não só nos Estados Unidos, mas no mundo. Com certeza
foi. Perversão! O ser humano perdeu sua fonte natural de vida
e seu entendimento natural do bom senso, ficou pervertido por
um espírito maligno quemudou todo o curso da sua vida natural,
e ficaram possuídos por espíritos demoníacos. Se esse não é um
retrato dos dias de Noé, não sei, e, nos dias de Ló, quero dizer.
Nos dias deNoé também, comendo, bebendo, casando-se, dando-
se em casamento, tribunais de divórcio enchendo-se, e tudomais,
exatamente como foi.
130 Mas, lembrem-se, antes do mundo ser destruído, Abraão foi
enviado sobre a face da terra e recebeu a promessa de um filho.
E Abraão se encontrou com Deus em muitos estágios, como um
tipo da igreja que se encontrou com Deus. Mas pouco antes da
destruição e o filho prometido voltar, ou melhor, vir, o filho que
tinha sido prometido veio, Deus desceu e Semanifestou em carne
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humana, em um homem, três homens. E foram até Ló; foram
primeiro a Abraão e se sentaram. E Abraão, seu nome tinha sido
mudado de Abrão para Abraão; Sarai para Sara.
131 E este Homem, o Orador, Elohim, quando desceu para falar
com ele, o que disse? Ele disse: “Onde está tua mulher, Sara?”

Disse: “Ela está na tenda, atrás de Ti.”
132 Disse: “Visitar-te-ei conforme o tempo da vida.” E ela riu na
tenda, atrás Dele. E Ele disse: “Por que Sara riu?” Estão vendo?
Agora, Ele teria tirado a vida de Sara na mesma hora, por rir
da Sua Palavra; mas Ele não podia tirar. Pois Sara era parte de
Abraão.
133 E hoje, Jesus disse em Lucas capítulo 17 e versículo 30:
“Como aconteceu nos dias de Ló, assim será no tempo do fim,
quando o Filho do homem…”
134 Agora, lembrem-se: “Filho do homem” é um profeta. Jeová
chamou Ezequiel de “filho do homem”. Jesus veio em três nomes:
Filho do homem, Filho de Davi, Filho de Deus. Ele Se chamou de
“Filho do homem” para que as pessoas entendessem, pois Ele era
aquele Profeta que o Senhor Deus levantaria.
135 Agora notem, então Ele prometeu o quê? O Filho do homem
Se revelaria de novo pouco antes desse tempo, antes do fogo. E
esse foi o último sinal que Abraão viu antes do filho prometido
chegar; e ele voltou a ser jovem, e ela, jovem. Antes… Agora
notem, a Escritura especificamente diz isso, agora devemos
esperar isso.
136 E então, se vemos o mundo em perversão e as coisas que
estão nele hoje, feitas do jeito que são, então como podemos dizer
que aquilo está certo e não dizer que isto está certo? Porque,
alguém, você está se estribando no entendimento deles, e não
no entendimento do Príncipe da Vida que foi aquela Pessoa que
esteve lá no portão com eles em Sodoma. Agora, notamos, não
nos estribamos no nosso próprio entendimento.
137 Noé não se estribou no seu entendimento. Foi uma grande
era científica, mas ele não se estribou no seu entendimento do
seu dia. Mas se estribou na promessa de Deus, e foi movido pelo
poder de Deus, e na salvação da sua família, preparou a arca.
Quando era totalmente contrário ao bom senso; não havia água
lá em cima, nunca tinha havido. Mas ele sabia que, se Deus disse
que haveria, haveria. Assim, ele não se estribou no seu próprio
entendimento, mas pela fé se moveu pela Palavra da promessa
de Deus. O Espírito o moveu, e ele fez isso.
138 Abraão, ele não se estribou no seu entendimento da vida
humana. Ele se casou com sua mulher, mais ou menos aos
dezessete anos. Aqui estava ele, com setenta e cinco anos, e
ela com sessenta e cinco anos, sendo dez anos mais nova. Mas
Abraão não se estribou no seu entendimento, quando Deus disse
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que lhe daria um filho com Sara. Mas chamou qualquer coisa,
qualquer prova científica que fosse contrária à Palavra de Deus,
qualquer aprendizado fora da Palavra de Deus, como se não
fosse. E deu louvor a Deus, foi forte, dando-Lhe glória. Ele nem
atentou para seu próprio corpo ou o amortecimento do corpo
de Sara, ou—ou seu corpo. Ele não atentou para nada, mas se
estribou na promessa de Deus. Ele não se estribou no seu próprio
entendimento. Ele não se estribou em arrazoamentos.
139 “Ora”, você diz, “irmão Branham, é o motivo de Deus não
curar os enfermos, temos tantos médicos excelentes”.
140 A Bíblia disse: “Destruímos arrazoamentos.” Nós não
arrazoamos. A fé não arrazoa. A fé crê e aceita. Notem.
141 Mas ele creu em vez de descrer, e chamou as coisas que não
eram, como se já fossem, o que era totalmente contra qualquer
arrazoamento. Mas ele não arrazoou. Ele apenas creu. Não
havia arrazoamentos que pudessem provar que aquele menino
pudesse nascer. Aquela mulher tinha passado uns vinte anos da
menopausa, e seu corpo já amortecido. E quando ele tinha cem
anos, vinte e cinco anos depois, ele ainda estava dando glória
a Deus, contra qualquer tipo de entendimento. Mas pela fé, ele
sabia que Deus cumpriria a Sua Palavra. Ele não se estribou no
seu próprio entendimento.
142 E seMoisés tivesse se estribado no seu próprio entendimento,
quando Deus lhe disse que era para—para tirar Faraó… ou os
filhos de Israel da mão de Faraó? E se ele tivesse se estribado
no seu próprio entendimento, quando estava lá junto à Coluna
de Fogo, quando Deus disse: “Vá, e Eu estarei contigo”? E se ele
tivesse se estribado no seu entendimento quando os levou ao Mar
Vermelho, e lá estavam eles junto à água, e eis que Deus lhes
havia prometido a terra prometida? E se ele tivesse se estribado
no seu próprio entendimento: “Como vou atravessar para lá?
Não temos tempo para construir uma ponte. Aqui está o exército
vindo logo atrás de nós. Aqui estão as montanhas de ambos os
lados. Aqui está a água à nossa frente, o Mar Vermelho”?
143 Agora, se ele tivesse se estribado no seu próprio
entendimento, ele teria levantado as mãos e corrido, se prostrado
aos pés de Faraó e dito: “Faraó, perdoa-me, errei.”
144 Mas ele não se estribou no seu próprio entendimento. Mas
orou, e Deus lhe disse para avançar, e o mar se abriu, o que era
contra todos os arrazoamentos. Mas ele não se estribou no seu
próprio entendimento.
145 E se Josué, quando foi lá com as outras dez denominações,
e foi lá e viu aquela terra prometida de Deus, e tivesse voltado
com eles e dito: “Agora, esperem aí. É verdade. Parecíamos
gafanhotos. Eles são gigantes. Como poderemos derrotá-los?
Nem temos espadas; só as que pegamos. Como podemos entrar
e conquistar essa terra? Ora, é totalmente impossível. Eles são
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superiores em número, cinquenta homens para um. Eles são
soldados treinados, e não somos nada mais que um bando de
pastores de ovelhas e amassadores de barro do Egito. Como?Nem
temos escudo e tal, como vamos conquistá-la?”
146 Ora, o entendimento com certeza provaria que não poderiam
fazê-lo. Qualquer militar como ele, ou Moisés, não poderia ter
se estribado no seu próprio entendimento. Mas no entendimento
deles, eles não se estribaram. Mas eles sabiam que Deus disse:
“Eu vos dei essa terra. Ide conquistá-la!”
147 Não se estribe no seu próprio entendimento. Se você se
estribar no seu próprio entendimento hoje quando está enfermo,
talvez sentado numa cadeira de rodas, morrendo de câncer,
problema cardíaco, e o médico diz que você vai morrer, se você
se estribar nesse entendimento, você morrerá. Mas não se estribe
nesse entendimento. Claro que não.
148 E quanto às muralhas de Jericó, que dizem que podiam fazer
uma corrida de carros em volta do topo delas, aquelas grandes
muralhas? Deus disse: “Ide lá e marchai em volta dela tantas
vezes, e tocai a trombeta, e todos vós dai um grito, e o muro
cairá.” Bem, isso era, totalmente… seria tolice para a mente
carnal. Mas Josué, sabendo quão espessos eram aqueles muros,
pois havia construído muitos muros no Egito. Ele conhecia o
cimento que estava neles, quão firmes eles eram, para suportar
aquelas corridas de carros em cima, e até casas construídas em
cima deles. Mas ele não se estribou no seu próprio entendimento.
Ele creu no que Deus disse ser a verdade, e obedeceu a Sua
Palavra, e os muros caíram. Não se estribando no seu próprio
entendimento.
149 E se ele estivesse pelejando aquela batalha, e, como eu estava
pregando domingo, e então o sol estava se pondo, o inimigo
estava em fuga…Naquela noite eles se reuniriam e viriam com
outra força, matariam muitos dos seus homens. Agora, e se ele
tivesse dito: “Preciso de um pouco de luz do dia. Tenho de ter um
pouco mais de luz do sol. Bem, agora espere aí. Deus estabeleceu
essa ordem, e o sol gira, assim gira o mundo. Agora, vejamos, se
eu dissesse para o sol parar…Talvez se o mundo parasse agora,
então perderia sua gravidade, eu cairia”?
150 Ele não deu ouvidos ao seu entendimento. A única coisa
que ele disse foi: “Sol, detém-te; e, lua, fica onde estás”, e lhe
obedeceram. Ele não se estribou no seu próprio entendimento.
Mas se estribou na promessa de Deus: “Eu vos dei essa terra; ide
conquistá-la.”
151 Ele deu a você a promessa do Espírito Santo. Você pode
recebê-Lo nesta convenção. Você pode recebê-Lo agora.
152 Não se estribe em: “Sabe, estou cansado. Vou lhe dizer,
comi demais no jantar. Eu—eu—eu detestaria que João me visse
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fazendo isso.” Oh, pelo amor de Deus! Você está se estribando no
seu próprio entendimento.
153 “A promessa vos diz respeito a vós e aos filhos de vossos
filhos, aos que estão longe, a tantos quantos Deus nosso Senhor
chamar.”
154 “O médico disse que vou morrer. Ele me examinou, e disse
que eu tinha certo câncer, que eu tinha isso, ou o que fosse.
Tenho de morrer.” Não se estribe nesse entendimento. Deus é o
Senhor teu Deus, que cura todas as tuas enfermidades. Assim,
não se estribe nesse entendimento, no entendimento de ninguém.
Estribe-se no entendimento de Deus.
155 E quanto a Sansão, no campo, quando os filisteus, mil
homens o atacaram? E lá estava ele, um nanico de cabelo
encaracolado, mais ou menos desta altura. Ele não, bem, ele não
era um espadachim, porque não sabia; não tinha treinamento,
treinamento militar. Não passava de um mariquinhas de cabelo
encaracolado, com sete mechas penduradas, filhinho da mamãe,
lá de pé, e eis que vieram mil filisteus. Bem, ele não tinha nada
na mão. Ele olhou para baixo, e achou uma velha queixada
desbotada de mula, branca, e a pegou.
156 Agora, disse: “Vejamos agora, não farei muito com isto, pois
aqueles capacetes na cabeça deles são…Aqueles filisteus, todos
aqueles soldados, todos têm lanças. Todos têm armaduras de
malha. E seus capacetes pesam uns sete quilos cada um, grandes
homens, todos em posição. Bem, se eu chegasse a bater com esta
velha e quebradiça queixada de mula em um daqueles capacetes,
ora, ela se despedaçaria. É isso”?
157 Ele não se estribou no seu entendimento. Apenas pegou o
que estava à mão e começou a bater nos filisteus. E depois de
ter abatido mil deles, ele ainda estava com a queixada na mão.
Amém.
158 Não me importa o que a teologia do homem diga, não se
estribe nisso. Estribe-se na Palavra de Deus: “Jesus Cristo é o
mesmo ontem, hoje e eternamente.” Sim, ele creu.
159 E se Davi tivesse ouvido a teologia de Sam-…Saul? Lá
estava Golias com sua grande jactância, e todos assustados;
Saul, cabeça e ombros acima de todo o exército. Golias disse:
“Alguém saia e lute contramim. Não há necessidade de—de todos
morrermos. Se eu o matar, então vocês nos servirão. E se você me
matar, ora, nós os serviremos”, porque ele estava com vantagem.
É assim que o diabo gosta de fazer, quando tem seu seminário
inteiro presente, e todos eles, quando estão avançando, vejam.
160 O pequeno Davi andando por ali, com um pedaço de pele
de carneiro nele; ruivo, de ombros caídos, um jovenzinho de uns
quarenta e cinco, cinquenta quilos. Ele disse: “Querem me dizer
que os exércitos do Deus vivo, que estão circuncidados por um
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pacto, ficam parados e deixam esse incircunciso filisteu desafiar
os exércitos do Deus vivo?”
161 Saul disse: “Venha cá, rapaz.” Ele disse: “Admiro sua
coragem, mas os dias dos milagres já passaram. Não temos
tal coisa, vejam. E deixe-me dizer-lhe algo, que cartão de
companheirismo você pode mostrar, está vendo? Você nem tem
armadura. Não temnada alémde uma funda namão. Está vendo?
Você não tem umPh.D. ou LL.D. Como vai fazer isso? Ora, aquele
homem é um guerreiro. Ora, ele é—ele é D.D., LL., Ph.D., LL.Q.
Ora, ele tem tantos diplomas que poderia cobrir uma parede com
eles. E quem é você? Um pastor de ovelhas.”
162 Ele disse: “Mas quero lhe dizer algo.” Ele disse: “Sabe de uma
coisa?” Disse: “Eu estava pastoreando as ovelhas de meu pai lá,
e”, disse, “um leão chegou e agarrou uma delas, e saiu correndo.
E sabem, peguei esta pequena funda e fui atrás dele, e o derrubei.
Tirei o—o cordeiro da boca dele, e ele se levantou contra mim
quando tirei. Peguei a faca e o matei.” Disse: “Voltei. E eis que
veio umurso atrás daquela ovelha e a agarrou e saiu correndo. Eu
o matei também.” Ele disse: “Agora, o Deus… Não meu Ph.D.,
não meu próprio entendimento. Não posso lhe dizer como faço
isso. Não sei como acontece. Mas o Deus”, amém, “o Deus que
me livrou das garras do urso e do leão, quanto mais me livrará
da mão desse incircunciso filisteu!”
163 Um bispo, Saul, disse: “Sabe, creio que você tem um
chamado, rapaz. Eu lhe direi, se vier aqui, eu lhe ensinarei a
duelar, veja. E lhe direi, sou—sou o doutor, então vista minha
armadura. Quero vesti-lo.” Davi ficou lá, e lhe deram um Ph.D.,
umLL.D., e tudo isso, e—e o pobre rapaz nem conseguia semover.
Ele não sabia como.
164 Ele disse: “Nunca provei isto. Esta vestimenta eclesiástica
não me serve. Tire isto. Deixe-me ir com o que Deus me ajudou.”
Foi fé no poder de Deus. E ele—ele não se estribou no seu próprio
entendimento. Ele não se estribou no que outra pessoa disse. Ele
se estribou na fé. Pois sabia que se Deus o tinha salvado das
garras do urso, quanto mais o salvaria daquele filisteu!
165 Bem, se Deus os amou o suficiente para tirá-los do pecado
e enchê-los com o Espírito Santo, qual o problema de vocês,
fracotes covardes em todo o país, porventura Ele não livrará
muito mais você da sua aflição, quando prometeu fazê-lo? A
Palavra de Deus disse que sim. Ele o fará. Claro, Ele o livrou
da mão.
166 Oh, cada um dos profetas, e se eles tivessem se estribado no
seu próprio entendimento em sua era? Eles nunca teriam ido até
aqueles sacerdotes e sumos sacerdotes, e os chamado de “paredes
branqueadas” e tudo mais. Eles nunca teriam profetizado contra
eles. Eles teriam sido como alguns desses profetas modernos,



NÃO TE ESTRIBES NO TEU PRÓPRIO ENTENDIMENTO 25

concordariam, usariam roupas finas, e estariam em palácios de
reis.
167 E se João tivesse tentado se estribar no seu próprio
entendimento? Mas ele foi direto até lá.
168 Disseram: “Agora, espere aí, João, não pregue sobre
Casamento e Divórcio.”
169 Ele foi direto à casa de Herodes, e disse: “Não te é lícito
possuí-la.” Sim, senhor.

Diz: “Bem, sabe quem é esse? É o pro-…”

“Não me importa quem seja.” Ele não se estribou.
170 Disse: “Agora você sabe que não tem muita coisa. Está aqui
neste deserto. A associação não o receberá se agir assim.” Ele não
se importava com associação. Ele não se estribou no seu próprio
entendimento, mas no entendimento de Deus. Claro.
171 Houve um homem que se estribou no seu próprio
entendimento, e seu nome era Judas Iscariotes. Oh, ele…
eu—eu não vejo como ele pôde fazer aquilo. Ele tinha andado
face a face com Cristo, assim como Eva andou no princípio.
Ele tinha visto a vindicação, tinha olhado para Deus no rosto,
como Eva olhava no frescor da tarde. Eva olhava para Cristo no
frescor da tarde, no jardim. E Judas tinha se sentado no frescor
da tarde, no jardim do Getsêmani e em muitos lugares, e olhado
para o mesmo Cristo; ele O tinha ouvido ensinar, provar-Se
pela Palavra, ser vindicado como o Profeta de que Moisés havia
falado que se levantaria. E lhes disse na Escritura Quem Ele
era, e tudo mais. Eles tinham visto isso ser provado por Deus,
que Ele era, e então ele se estribou no seu próprio entendimento.
Hum!
172 Como pôde fazê-lo? Foi porque nunca recebeu aqui embaixo,
em primeiro lugar. Ele não era semente germinada. Era o filho
da perdição, nascido da perdição, retornou à perdição. Agora,
notamos… Mas ele saiu, e talvez tenha tido uma ideia do seu
entendimento. Ele pode ter pensado que Jesus…Ele tinha tanto
respeito por Ele: “Agora, sabe, eu poderia vendê-Lo por trinta
moedas de prata. E se o fizer, terei dinheiro, e poderei fazer algo
com isso. E Ele é poderoso para Se livrar”. Vejam, ele não sabia,
na Escritura, que havia se levantado para ocupar esse mesmo
lugar.
173 E nem as pessoas hoje percebem em que condição estão. Está
ordenado que esta igreja de Laodiceia esteja nesta condição,
colocando Cristo do lado de fora. E Ele batendo, tentando voltar
a entrar. [O irmão Branham bate no púlpito—Ed.] Todavia, sem
cooperação em parte alguma. Vindicando Sua Palavra no dia
agora, como vindicou em cada dia, e eles se afastam disso.
Estribando-se no seu próprio entendimento, é—é só isso.
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174 Ou, talvez, digamos isto, que—que ele pensou, talvez, que se
vendesse Cristo por trinta moedas de prata, ora, que teria um—
um companheirismo com algumas das grandes denominações
daquele dia, os fariseus e saduceus. Ele diria: “Agora, espere,
Ele pode cuidar de Si mesmo. Eu O vi em grandes batalhas; eu—
eu sei que—que Ele pode cuidar de Si mesmo. Assim, eu poderia
ganhar dinheiro, um tipo de—uma pequena aposentadoria, por
assim dizer. E então, de novo, eu poderia ter uma grande posição
com estas igrejas hoje, se O entregasse a elas.” Estão vendo?
Mas ele se estribou no seu próprio entendimento, em vez de no
entendimento de que Aquela era a Palavra de Deus vindicada, e
ele fez com Jesus exatamente o que as Escrituras disseram que
faria.
175 E hoje o mundo da igreja rejeitou a Cristo nestes últimos
dias, exatamente como o Livro de Apocalipse disse que fariam.
É o espírito de Judas de novo, em forma de igreja: “Tendo
aparência de piedade, mas negando a Palavra.” Estão vendo? Isso
mesmo. Agora, oh, que coisa, qual foi o resultado? Morte, como
aconteceu com Eva. E é o resultado para todos os outros que
tentam perverter a Palavra de Deus e se estribar no seu próprio
entendimento. Mesmo agora eles vendem, não por trinta moedas
de prata, mas talvez para se tornarem, oh, um grande oficial,
alguma experiência de seminário. Não valeria nem trintamoedas
de prata, mas mesmo assim o vendem; vendem seu entendimento
de Deus, por algo assim.
176 Quão diferente do grande erudito São Paulo, que tinha todo
o conhecimento de que podia se gabar. Mas ele disse: “Rejeitei
tudo, dos meus arrazoamentos. Encontrei-me com uma Coluna
de Fogo certo dia, a caminho de Damasco.” E ele disse: “Não
vim a vós com sublimidade de palavras, porque, se o fizesse,
confiaríeis na sabedoria do homem. Mas vim a vós no poder
e demonstrações do Espírito Santo, para que vos estribeis na
Palavra de Deus.” Amém. Disse: “Se um Anjo do Céu vier
anunciando qualquer outra coisa, seja anátema”, Gálatas 1:8.
Isso mesmo. Não, senhor. Ele nunca.
177 A pequena mulher junto ao poço, ela era imoral. Mas ela
sabia que as igrejas tinham-na excomungado e… mas não se
estribou no seu próprio entendimento, quando se encontrou com
Este junto ao poço, o Qual lhe contou todos os pecados que ela
havia cometido, ela correu para a cidade. Agora, não era certo
uma mulher fazer isso, entrar e dizer qualquer coisa, pois ela
era prostituta. Mas quando se encontrou com Jesus, ela não se
estribou no entendimento das pessoas daqueles dias. Ela foi e
disse: “Vinde, vede um Homem que me disse as coisas que tenho
feito. Não é este o próprio Messias?” Ela não se estribou no seu
entendimento. Não.
178 A virgem Maria, quando o Anjo Gabriel se encontrou com
ela e disse que ela ia ter um bebê, sem conhecer homem algum.
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Ufa! Nunca tinha acontecido. Ela não se estribou no seu próprio
entendimento de que uma mulher não poderia ter um bebê sem
ter um—um marido. Ela não se estribou nisso. Mas disse: “Eis
aqui a serva do Senhor; cumpra-se em mim segundo a Tua
Palavra.” Ela não disse: “Como vou fazer isso? E quando farei
isso? E como tudo isso vai acontecer?”
179 O Anjo disse: “O Espírito Santo fará sombra sobre ti; e o
Santo, que de ti há de nascer, será chamado Filho de Deus.”
180 Ela disse: “Eis aqui a serva do Senhor.” Ela não aceitou seus
arrazoamentos de que isso não poderia acontecer. Ela apenas
disse: “Eis aqui a serva do Senhor.” Isso mesmo. Notem.
181 A—a mulher que tinha o fluxo de sangue, o médico lhe disse,
disse: “Não há esperança.” Ela havia gastado todo o seu sustento
com os médicos, e nenhum deles pôde ajudá-la. E ela não se
estribou nisso. Quando Jesus… Ela penetrou na multidão e
disse: “Creio que se puder tocar a roupa desse Homem, ficarei
curada.” Ela foi.
182 “Agora, espere, o médico disse: ‘Você não pode ser curada.’”
Ela teve esse fluxo de sangue por anos e anos. Ficou cada vez
mais fraca e pior. Os médicos a desenganaram. Era todo o
entendimento que eles tinham.
183 Mas ela disse, pela fé! Não há Escritura lhe dizendo para
fazer isso. Mas ela disse: “Se puder tocar a orla da Sua roupa,
ficarei curada”, e ela foi discretamente e O tocou. Ela voltou e
sentou-se.
184 Jesus Se virou e disse: “QuemMe tocou?” Olhou em volta até
achá-la. Ele lhe contou sobre seu fluxo de sangue.
185 E ela sentiu naquele momento, no seu próprio corpo. Ela não
podia provar então, mas sentiu no seu próprio corpo que seu
fluxo de sangue cessou. Ela não arrazoou: “Se o médico a tinha
desenganado, como qualquer outra coisa poderia ajudá-la?” Ela
não recorreu ao arrazoamento, mas à fé.
186 Agora, a Bíblia disse que “Ele é o Sumo Sacerdote, hoje,
que pode ser tocado pelo sentimento das nossas fraquezas”. Está
certo? [A congregação diz: “Amém.”—Ed.]

Não comece a arrazoar e a dizer: “Oh, isso é…”
Ele disse: “Hoje Ele é isso. Ele é agora mesmo um Sumo

Sacerdote que pode ser tocado pelo sentimento das nossas
fraquezas. O mesmo ontem, hoje e eternamente!”
187 O que acham de quando eu estava lá como pregador batista, e
aquele Anjo do Senhor Se encontrou comigo lá e me comissionou
a ir fazer o que estou fazendo? Ora, meu pastor disse: “Você ficou
louco. Ora, você teve um pesadelo, você.”

Eu disse: “Melhor recolher meu cartão de companheirismo
agora mesmo.”
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188 Agora, ele disse: “Como você pode, sem mesmo instrução
primária, pregar ao redor do mundo? Como pode orar por reis
e potentados, e você—você—você nem sabe usar sua gramática
corretamente?”
189 Eu não estava confiando na minha gramática. Não estava
confiando em nenhuma habilidade que eu tinha. Eu fui
comissionado. Aleluia! E não recorri aos arrazoamentos. Se
tivesse ouvido os arrazoamentos, provavelmente milhares de
pessoas teriam morrido, anos atrás. Mas levei uma Mensagem
exatamente como Ele disse, ao redor e ao redor do mundo.
190 E vou de novo, pela graça de Deus; não por arrazoamentos,
mas por comissão. Aleluia! Não me estribei… Você diz: “Você
tem cinquenta e cinco anos.” Se tivesse noventa e cinco, não
significaria nada. Ele ainda é o mesmo Deus que foi com Abraão.
Sim, senhor. Não se estribe nos seus próprios entendimentos.
191 E depois que o sinal saiu, e a Voz seguiu, e as igrejas
começaram a me rejeitar e fechar suas portas por causa da
Doutrina, a ponto que nenhum deles ousame procurar para dizer
se é certa ou errada. Desafio qualquer um deles. Hã-hã. Não para
ser esperto, mas sei onde estou. Isso mesmo. O que eles fizeram?
O que eles fizeram? Fecharam todas as portas. “Agora, o que vai
fazer?”
192 Outro dia eu estava lá em cima da montanha. Eu disse:
“Senhor, tenho uma porta aberta em toda a nação, que eu saiba,
que é Phoenix, Arizona.” Vocês são a única que tenho. E comecei
a descer a montanha. Tão claro quanto já ouvi alguém falar,
disse: “Que te importa a ti? Segue-Me tu.” Então, não no meu
próprio entendimento. Eu me estribarei na promessa Dele.
193 Oh, amigo, não se estribe em arrazoamentos. Então clame
com Eddie Perronet do passado:

Saudai o poder do Nome de Jesus!
Que os Anjos caiam prostrados;
Trazei o diadema real,
E coroai-O Senhor de tudo; (Hã!)
Coroai-O Senhor de tudo.

194 Isso mesmo. Não se estribe no que você pensa, no que alguém
pensa. Pela fé, aceite a promessa de Deus. Quer aceitar? Agora,
não é se outra pessoa aceitou, se não aceitou, mas, e quanto a
você? Que fareis com este Jesus, chamado o Cristo, que Se dá
a conhecer neste dia, assim como fez naquele dia? Vocês creem
Nele? [A congregação diz: “Amém.”—Ed.]

Oremos.
195 Senhor Jesus, Rei dos reis, Senhor dos senhores, Deus dos
deuses, Deus de todos os potentados; o Primeiro, oÚltimo; oAlfa,
o Ômega; o Princípio e o Fim; a Brilhante Estrela da Manhã, a
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Rosa de Sarom, o Lírio do Vale, Raiz e Geração de Davi; vem,
Senhor Deus, o mesmo ontem, hoje e eternamente!
196 Abençoa esta multidão de pessoas, Senhor. Este… [Espaço
em branco na fita—Ed.] preparando-nos para começar amanhã.
Tivemos uma pequena reunião aqui, e Tu nos abençoaste nela. Tu
Te deste a conhecer a nós. Rogo, Deus, que continues a Te dar a
conhecer a nós. Abençoa-nos esta noite. Ajuda-nos agora. Somos
pessoas necessitadas.
197 E, Senhor, Tu sabes que não gosto de repreender as pessoas,
mas como posso silenciar este ardor santo? Não gosto de fazer
isso, Senhor. Tu conheces a minha vida, o meu coração. Tenho
de fazê-lo. E rogo, Deus, que me ajudes a fazê-lo. Dá-me graça,
e nunca me deixes estribar no meu próprio entendimento, mas
deixa-me estribar na Tua promessa. Em Nome de Jesus. Amém.
198 Quero que todos fiquem bem reverentes um instante. Nesta
multidão de pessoas há homens e mulheres sentados aqui que,
sem dúvida, estão enfermos. Quantos estão enfermos e aflitos
aqui? Levantem a mão. Digam: “Estou precisando de Deus.”
Levantem a mão agora mesmo: “Estou precisando de Deus.”
199 Agora, não conheço muitas pessoas. Conheço estes três
rapazes sentados bem aqui. Conheço o Sr. Dauch e sua esposa
sentados ali. Acho, acho que esta é a irmã Moore. Não tenho
certeza. Está certo, irmã Moore? Fora disso, acho que é só, ou,
o irmão Mike e a plataforma. É até onde vejo, os que conheço.
200 Mas o Pai Celestial, que prometeu, e neste dia Se vindicaria
nesta era, exatamente como fez em Sodoma. Ele prometeu isso?
[A congregação diz: “Amém.”—Ed.] Manifestar-Se! Vocês creem
nisso? [“Amém.”]
201 Agora, se orarem, e pela fé! Agora, não tentem arrazoar:
“Como posso tocá-Lo como Sumo Sacerdote?”
202 Agora, a Bíblia disse, no Novo Testamento: “Ele é o Sumo
Sacerdote agora mesmo. Ele continua como o Sumo Sacerdote
segundo a ordem deMelquisedeque. Ele é o Sumo Sacerdote para
sempre. Não há outro Sumo Sacerdote além Dele. Nenhum outro
mediador entre Deus e os homens, senão o Homem Cristo.” Isso
mesmo. Ele é o Único, e é o mesmo ontem, hoje e eternamente.
203 Agora, se Ele permanece esse mesmo Sumo Sacerdote, e
a Bíblia disse: “Podemos tocá-Lo pelo sentimento das nossas
fraquezas”, como fez aquela pequena mulher que tocou Sua
roupa, sua fé pode tocá-Lo esta noite, e Ele agirá da mesma
forma, em carne humana, como agiu quando esteve em carne
humana lá no—no carvalho de Abraão. Vocês creem nisso?
[A congregação diz: “Amém.”—Ed.] Ele prometeu que o faria.
Agora, ore, qualquer um que tenha necessidade. E eu—eu…
204 É como eu disse, um dom não é como você pegar uma faca,
e se quiser cortar isto com ela, você pode cortar, ou você cortar
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aquilo, você pode cortar, ou o que você quiser. Isso não é um dom
de Deus. Estão vendo? Não.
205 Um dom de Deus é um jeito que você tem de sair da frente. E
dons e vocações são a predestinação de Deus. “Dons e vocações
são sem arrependimento.” Você nasceu com eles. Uma pequena
marcha que você engata, mas não consegue pisar no pedal.
Entende? Deus tem de operar isso. Você tem de sair da frente.
206 Sua fé pode operar isso, não a minha: a sua. A minha só tira
do caminho. Creia de todo o coração que Jesus Cristo vive hoje.
207 Não se estribe no seu próprio entendimento, você diz: “Bem,
agora olhe, eu—eu estou em estado grave, irmão. O irmão não me
conhece. Estou nesta cadeira de rodas. Estou…”
208 Não me importa como você está, e, veja se Deus não virá
fazer exatamente como quando esteve aqui na terra num corpo
físico. Ele fará isso no seu corpo, no meu corpo, juntos como uma
unidade crendo Nele. Ele fará, pois prometeu que faria.
209 Agora, não se estribe no que alguém diz: “Oh, isso é—isso
é telepatia mental”, como O chamam. Disseram que Jesus era
a mesma coisa. Disseram que Ele era um adivinho, “um diabo”.
Mas Ele era o Filho de Deus, pois estava de acordo com a Palavra
prometida de Deus.
210 Agora, como eu disse, nossos—nossos lugares, não temos de
ter isso, chegar e impor as mãos nas pessoas. Impusemos as mãos
nelas ontem à noite. Mas a única coisa que você precisa ter é fé, e
então reconhecer. Pela fé você aceita, pela fé. Não—não por nada
que…

Não diga: “Bem, agora, como isso pode ser feito?”
211 Se eu pudesse dizer como é feito, então não seria mais fé. Não
sei como é feito. Não sei, mas creio. Eu—eu não sei como—como
Deus salva um pecador, mas Ele o faz. Não sei como Deus faz
qualquer uma dessas coisas, mas aceito. Ele, Ele faz, e é assim.
Pois não sei explicar. Agora, bem, eu… Nunca será explicado.
Ninguém pode. Porque, se explicar, então não é mais fé.
212 Não vejo como Deus e Cristo poderiam ser a mesma Pessoa,
mas eram. A Escritura disse. Bem, não se pode explicar, eram.
“Meu Pai está em Mim. Não sou Eu que faço as obras; é Meu Pai
em Mim. Se não faço Suas obras, então isso mostra que não sou
Dele. Mas se faço as obras Dele, então Ele mesmo testifica que
sou Dele.”
213 Bem, é a mesma coisa agora, exatamente a mesma coisa. Ele
é o mesmo ontem, hoje e eternamente, se vocês crerem.
214 Agora, há um homem sentado bem aqui diante de mim, ele
tem cabelo escuro. Temum relógio no braço; de terno escuro. Está
de óculos. Se puderem olhar bem aqui, vocês o verão, ele está
sentado de olhos fechados, orando. Não conheço esse homem.
O Pai Celestial sabe que não o conheço. Mas vou olhar para
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ele um instante, pois parece ser tão sincero, sentado ali. Desde
que mencionei, o homem fechou os olhos e começou a orar. O
homem não é conhecido meu, isto é, para minhas mãos. Não o
conheço. Deus conhece esse homem, e Ele pode me revelar. Se
essa promessa é verdadeira na Bíblia, Ele pode me revelar para
que esse homem está de olhos fechados, e sobre que está orando.
Vocês creem nisso? [A congregação diz: “Amém.”—Ed.]
215 O senhor crê nisso? Se abrir os olhos, o senhor está sentado
bem aqui, olhe para cá. O senhor crê nisso? Muito bem. Agora,
o senhor sabe que não o conheço. Somos desconhecidos um do
outro. Mas Deus o conhece. Agora ele começou a chorar, a chorar.
Porque eu posso lhe dizer agora que Deus atenderá o seu pedido,
vejam, pois foi isso que o emocionou nesse momento, essa Luz,
mudou de trevas para Luz. Estão vendo?
216 Agora, o homem está orando por outra pessoa, e é por
este garotinho sentado aqui ao lado dele. É seu filho. Isso
mesmo. Agora, esse garotinho está sofrendo de um—umdistúrbio
estomacal, e também tem algo errado com os intestinos. Isso
mesmo. Isso mesmo.
217 Eles não são daqui. Vocês não são do Arizona. São da
Califórnia. Certo. E o senhor é ministro, e seu companheirismo é
com as Assembleias de Deus. Isso é verdade. Rev. McKeig é seu
nome, ou, Rev. Keig, isso mesmo. É verdade? Acene com as mãos
assim. Agora seu garotinho vai ficar bom. Está vendo? Sua fé!
218 E então? Agora lá está o homem com as mãos levantadas, ele
não me conhece, eu não o conheço. Mas o que foi? Ele tocou o
Sumo Sacerdote. Agora, vejam, ele não podia se estribar no seu
próprio entendimento. Agora, o que ele tem de fazer, o que faz
agora? Ele tem de crer que o que lhe foi dito é a verdade, pois
sabe que não me conhece. Isso mesmo.
219 Aqui, aqui está uma mulher sentada bem aqui na minha
frente também, está de cabeça inclinada. Está sofrendo de
câncer. Ela também vem da Califórnia. Espero que não perca
isso. Senhorita Adams. Esse é o nome dela. Nunca a vi na vida.
Sim, isso é verdade.
220 Há uma senhora sentada bem aqui atrás. Não posso pôr
meu… só apontar para ela, mas vejo a Luz pairando sobre ela.
Ela está com grandes dificuldades. Tem problema no pescoço,
por exemplo. E outra coisa, ela—ela tem um—um problema
espiritual, preocupação com o que lhe está afligindo. E tem um
problema doméstico: sua filha acabou de fugir. Isso mesmo.
É verdade, não é? Ela está com a mão levantada. Sra. Miller.
Isso mesmo. A senhora crê? Deus a enviará de volta, curará seu
corpo. Agora, nunca a vi na vida. Ela é totalmente, inteiramente
desconhecida.
221 Aqui está uma senhora sentada aqui na audiência. Ela—ela
não é daqui, também é da Califórnia. Ela tem câncer, e o câncer
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está no seio. Ela foi operada de um seio, e foi para o outro. Certo.
Senhorita Calvin. Isso mesmo. Crê que Deus a curará? A senhora
crê. Sou desconhecido da senhora. Não a conheço. É verdade.
Estão vendo? Ela está com câncer.

Para que saibam que Deus está presente!
222 Há uma senhora sentada bem ao lado dela. Seu nome é Sra.
Harris. Elame é desconhecida totalmente.Mas quando oEspírito
tocou esta mulher, ela também se compadeceu dela. E ela veio da
Califórnia. Isso mesmo. E tem problema no ombro. Isso mesmo.
A senhora crê que Deus a curará? Se é verdade, levante a mão
para que as pessoas possam ver; totalmente desconhecida.
223 Não se estribem no seu próprio entendimento. O que pode
fazer isso? Não se pode explicar. É um paradoxo. Está além de
explicações. Perguntem a essas pessoas; nunca as vi na vida,
nunca soube nada sobre elas. Isto poderia continuar ao longo da
reunião.
224 Mas, agora, olhem, não se estribem no seu próprio
entendimento. Mas estribem-se no que Ele prometeu que faria;
esse de fato é o mesmo Espírito que estava habitando em carne
humana, que soube que Sara riu na tenda, atrás do Homem.
Está certo? E Ele prometeu, pouco antes do mundo ser destruído
pelo fogo, que o Filho do homem Se revelaria de novo de igual
modo, como o—o Filho do homem (profético) Se revelaria em
carne humana como Ele está aqui conosco esta noite, como
esteve então. Agora, em que hora estamos vivendo? Bem perto
da destruição.
225 Amigos, não fiquem mais aqui como pecadores. Aceitem
Jesus Cristo enquanto estão em Sua Presença. Agora, sei que
geralmente é costume os ministros fazerem apelos e contarem
histórias sobre a mãe que está morta. Tudo bem. Mas não vimos
baseado em nossa mãe estar morta. Minha mãe também está
morta; meu pai também. Mas vimos com… inteligentemente,
aceitando baseado em Deus ter Se manifestado em Jesus Cristo,
para tirar os pecados do mundo. Vimos e cremos na Expiação. E
enquanto Ele tem vindicado a Sua Palavra…
226 Nãome importa a que igreja você tem ido, metodista, batista,
católica, presbiteriana, ou nenhuma igreja. Se você admitir que
entendeu diferente, e sabe que de fato nunca nasceu de novo,
mas quer nascer, e quer aceitá-la agora, a promessa, agora. Você
pode não estar cheio agora, mas estará cheio quando as… à
medida que o encontro continuar. Querem aceitar baseado nisso,
poderiam ficar de pé deixando-me oferecer oração por vocês
exatamente onde estão. Todos aqui que sabem…
227 Ora, não se estribe em si mesmo, dizendo: “Falei em línguas.”
Agora, isso não tem nada a ver. Também creio em falar em
línguas.
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228 Mas tenho visto bruxas, demônios, e tudo mais, falarem em
línguas e interpretarem. Issomesmo. Perguntemaosmissionários
aqui, podemos verificar, irmão Creech, e o irmão sabe que é certo.
Já vi falarem em línguas, e beberem sangue num crânio humano,
invocarem o diabo. Claro. Já os vi colocarem um lápis no chão,
e ele se levantar e escrever em línguas desconhecidas, e a bruxa,
ou, o feiticeiro se levantar lá e interpretar.
229 Assim, falar em línguas não é sinal de que você tem o Espírito
Santo. Se isso…Se você fala em línguas e nega esta Palavra, há
algo errado em algum lugar. Certo, ãh-hã, certo. Não se estribe
no seu próprio entendimento.
230 Alguém pode, você diz: “Bem, eu gritei.” Eu também. Mas
não se estribe nisso.
231 Já vi todos os tipos de poderes demoníacos gritarem
e berrarem. Já vi muçulmanos gritarem e berrarem até se
envolverem tanto, que podiam enfiar farpas nas mãos. Na Índia
eu os vi gritarem e pularem, pegarem bolas de água, com anzóis
nelas, e fisgarem a sua pele e andarem em brasas vivas, certo,
negando Jesus Cristo.
232 Veja, não se estribe no seu próprio entendimento, mas na
Palavra de Deus. Se sua vida não está à altura desta Bíblia,
para crer em cada Palavra que está ali, e você quer crer, e quer
que Deus opere a vontade Dele através de você, porque você
pode ser parte de Deus, poderia se levantar e dizer: “Aceitarei
agoramesmo, irmão.”Obrigado. Obrigado.Deus o abençoe. Deus
o abençoe. Deus o abençoe. Deus o abençoe. Deus o abençoe.
Maravilhoso. Deus o abençoe. Que Deus lhes conceda. Todos
estes sinceros. Você diz…Apenas—continuem de pé, apenas…
233 Você diz: “Sou membro de igreja, irmão Branham, mas
bem… sou pentecostal. Mas quando na verdade se trata de
dizer: ‘Posso crer que toda essa Palavra é a Verdade’, não posso
fazê-lo, mas eu—eu quero fazê-lo. Ajude-me, irmão, ore por mim.
Quero me levantar e dizer: ‘Eu—eu…’” Você diz: “Bem, olhe,
sentado aqui, ou, testemunhei em certa igreja que eu estava.”Mas
você sabe, lá no fundo do coração, que não está. Deus também
sabe que você não está, veja, então por que não fica de pé? Não se
estribe no seu próprio entendimento, mas estribe-se na Palavra
Dele.
234 Quer ficar de pé, mais alguém? Alguémmais quer ficar de pé?
Deus o abençoe. Deus o abençoe. Deus o abençoe, você. “Deus,
ajuda-me.” Deus os abençoe. Isso é bom. Continuem de pé.
235 Diz: “Isso vai adiantar para mim?” Levante-se uma vez, veja
se vai. Diga de coração: “Eu quero, irmão Branham, quero estar
certo. Quero estar certo.”
236 Agora, não estou dizendo para deixar sua igreja. Não, senhor.
Fique bem ali onde está, seja uma pessoa cheia do Espírito Santo
de verdade naquela igreja. Você diz: “Bem, não sei o que meu
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pastor dirá.” Ele apreciará se você for… se ele for um homem
de Deus. Isso mesmo.
237 “Assim resplandeça a vossa luz diante dos homens, para que
vejam as vossas boas obras e glorifiquem o Pai deles.”
238 Deus os abençoe. Bem, Deus abençoe vocês dois, você, você,
irmão, você. Deus os abençoe, cada um. Deus os abençoe. Deus
os abençoe aqui embaixo.
239 Agora, vocês que se levantaram, se vocês se sentem melhor
depois de se levantarem, levantem as mãos para dizerem aos
outros que se sentem melhor depois de se levantarem. Vejam,
cada mão. Claro que sim. Vejam, vocês são sinceros. Vocês que
estão de pé, digam: “Serei uma testemunha.”
240 “Aquele que ficar aMeu favor aqui, Eu ficarei a favor dele Lá.
Aquele que Se envergonhar de Mim aqui diante destes homens,
Eu Me envergonharei dele diante do Meu Pai e dos santos
Anjos.” Não se envergonhe Dele. Não se estribe no seu próprio
arrazoamento. Estribe-se na Palavra de Deus. “Aquele que Me
confessar diante dos homens, Eu o confessarei diante do Meu Pai
e dos santos Anjos.”
241 Haverá mais alguns antes de orarmos? Inclinemos a cabeça
então. Deus a abençoe, irmã. Claro. Deus o abençoe, irmão. Sim.
Haveria outro, enquanto estamos de cabeça inclinada? Deus o
abençoe, você. Agora, issomesmo, vocês ainda estão de pé. Vamos
esperar um pouco, só um pouco. Deus o abençoe, irmão. Deus o
abençoe. Você diz: “Significa algo dizer: ‘Deus o abençoe’?” Isso
é proferir minhas bênçãos a vocês. Deus os abençoe.
242 Alguns de vocês que estão de pé junto à parede, onde não há
espaço para se sentarem, poderiam levantar a mão e dizer: “Eu,
Deus, sou eu”? Deus o abençoe, irmão. Deus o abençoe, e você; e
você, irmã; e você, meu irmão; e você, minha irmã.
243 Oh, o Espírito Santo está Se movendo tão docemente sobre
a audiência. Conseguem sentir? Deus o abençoe, jovem aqui na
plataforma. Deus o abençoe, lá no canto. Deus o abençoe, jovem.
Sim.
244 Ó Espírito Santo, move-Te com frescor em nosso coração
agora. Mostra-nos nossos erros, Senhor. Nós não… Não nos
estribaremos no nosso próprio entendimento, no nosso próprio
arrazoamento. Mas nos estribamos em Ti, pois sabemos que
estamos firmes em Tua divina e vindicada promessa de hoje.
Tu Te deste a conhecer além de qualquer… além de qualquer
arrazoamento. Não poderíamos arrazoar e explicar isso. Mas Tu
vieste bem aqui em nossomeio agora, e nos fizeste saber que estás
aqui, e homens e mulheres estão crendo nisso e aceitando.
245 Deus, toma cada um deles em Teu seio, e esconde-os na
Rocha das Eras até que os fogos passem. Estamos prestes a ser
queimados, Senhor. Sabemos disso. Estamos de volta a Sodoma.
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“Mas o justo não perecerá com o culpado.” Tu chamarás Teus
filhos, Senhor. Tu disseste a Ló: “Sai daí. Sai.” Rogo, Deus, que
cada um que está nessa condição esta noite, que está aí, que não
tem certeza de onde se encontra…
246 Deus, eles não se arriscariam a ir por uma rua de mão única,
na direção errada. Eles não se arriscariam a passar por um sinal
vermelho, se estiverem em sã consciência, porque podem morrer.
Então, como poderia uma pessoa se arriscar em seu destino
eterno, apenas supondo, presumindo, aventurando-se sem real
autoridade para se aventurar, por que pertencem a uma igreja ou
a uma denominação? E de fato eles não podem—não conseguem
entender como a Palavra deDeus hoje poderia ser como foi então,
como estas promessas podem se manifestar, a era apostólica ter
cessado. Ajuda-os, Pai. Eu os entrego a Ti em Nome de Jesus
Cristo. Amém.
247 Obrigado, meu irmão, irmã. Estou tão feliz em chamá-lo de
meu irmão, irmã.
248 Lembrem-se: Deus me fará responder por cada palavra no
Dia do Juízo. Tenho de responder por tudo o que preguei esta
noite. Estou ciente disso. E o que tenho feito desde mocinho,
pregado este Evangelho, e então ser reprovado?
249 Agora, quantos de vocês estão enfermos e aflitos aqui esta
noite e querem receber oração? Levantem a mão. Agora, podem
fazer mais uma coisa por mim? Coloquem as mãos uns nos
outros. Coloquem as mãos uns nos outros. Todos inclinem a
cabeça agora, e como se estivessem na igreja, aqui em cima da
plataforma.
250 Amado Deus, em Nome de Jesus Cristo e da Presença Dele,
uma Presença vindicada! A própria Palavra que foi pregada foi
confirmada, que Tu és o mesmo ontem, hoje e eternamente. Que
o Espírito Santo de Deus passe sobre esta multidão de pessoas
agora mesmo. Muitos deles vieram e Te aceitaram como seu
Salvador, muitos desviados Te aceitaram e voltaram. Ó Deus,
rogo que emNome de Jesus Cristo, cures cada pessoa. Tu disseste:
“Estes sinais seguirão aos que crerem; se impuserem as mãos
nos enfermos, eles sararão.” Tu prometeste, Senhor, e os filhos
crentes estão com as mãos uns nos outros.
251 Satanás, você está derrotado. Saia destas pessoas, em Nome
de Jesus Cristo. Solta estas pessoas, por amor do Reino de Deus,
em Nome de Jesus. Amém.
252 Todos os que creem que Jesus Cristo agora é seu Curador,
assim como seu Salvador, e querem aceitá-Lo baseados nisso
mesmo, fiquem de pé, digam: “Agora aceito Jesus como meu
Curador, assim como meu Salvador.” Maravilhoso! Louvado
seja o Senhor! Graças ao Senhor! Agora, levantemos as mãos e
cantemos para Ele.

Eu O louvarei, Eu O louvarei,
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Louvai o Cordeiro morto pelos pecadores;
Dai-Lhe glória, todos os povos,
Pois Seu Sangue lavou cada mancha.

253 Oh, não se sentem bem? Acenem com as mãos. Oh, que coisa!
Vamos cantá-lo de novo.

Eu O louvarei, eu O louvarei,
Louvai o Cordeiro por… (Lembrem-se, “o
mesmo ontem, hoje e eternamente”, esse
Cordeiro é.)

Dai-Lhe glória, todos os povos,
Pois Seu Sangue lavou cada mancha.

254 Vocês amam isto? [A congregação clama: “Aleluia!”—Ed.]
Amém. Vamos estender a mão e apertar a mão de alguém. Este
é um intervalo do encontro, dando início à convenção. Digam:
“Deus o abençoe, irmão peregrino. Deus o abençoe.” Isso é ótimo.
Isso é bom. Maravilhoso! Agora, creem que teremos uma ótima
convenção depois disso? [“Amém.”] Agradecemos a Deus por um
ótimo encontro, agora teremos uma ótima convenção. Todos os
que creem digam: “Amém.” [“Amém.”]

Minha fé olha para Ti,
Tu, Cordeiro…

Olhemos para Ele agora.
… Calvário,
Ó divino Salvador;
Agora, ouve-me enquanto oro,
Tira todo o meu pecado,
Oh, deixa-me, a partir deste dia,
Ser inteiramente Teu!
Enquanto ando pelo labirinto escuro da vida,
E as mágoas ao meu redor se espalham,
Sê Tu meu Guia;
Faz com que a escuridão se transforme em dia,
Remove os temores da tristeza,
Oh, deixa-me, a partir deste dia,
Ser inteiramente Teu!

255 Amém! A congregação disse: “Amém.” [A congregação diz:
“Amém.”—Ed.] Aleluia!

Oh, louvai-O,
Louvai o Cordeiro morto pelos pecadores;
Dai-Lhe glória, todos os povos,
Pois Seu Sangue lavou cada mancha.

Quão maravilhoso!
256 Muito bem, inclinemos a cabeça agora para a bênção. Não
sei quem foi escolhido para fazê-lo. O irmão Johnny Manadal, da
Califórnia, enquanto estamos de cabeça inclinada. Agora, não se
esqueçam de amanhã à noite, é a primeira, o começo. Amanhã à
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noite, a convenção será aqui mesmo, aqui mesmo neste salão, às
sete e meia.
257 Deus os abençoe. Vocês desfrutaram da Presença de Deus?
[A congregação diz: “Amém.”—Ed.] Amém. Agora, inclinemos a
cabeça enquanto o irmão Johnny nos despede. 
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